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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Refuerzan la seguridad para "El Grito" 
El secretario de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, realizó una revisión en 
el primer cuadro de la ciudad de Puebla con elementos del Ejército Mexicano, previo a la 
ceremonia del Grito de Independencia. (El Sol de Puebla) 

 
 

 

Piden declarar zona de desastre altiplano poblano  
Productores poblanos de maíz y cebada que han sufrido pérdidas por más de mil millones 
de pesos por las heladas que han acabado con su cosechas en 85 mil hectáreas 
localizadas en el altiplano, demandaron que el gobierno federal declare zona de desastre 

a toda esa región ya que habrá desabasto de maíz y se tendrán que importar unos 15 
millones de toneladas para atender las necesidades del próximo año. (El Heraldo) 

   
 

 

Ofrecen fiestas patrias seguras 
Al poner de relieve que Puebla es uno de los estados más seguros del país, el alcalde 
Eduardo Rivera Pérez convocó a los capitalinos a no dejar de asistir este 15 de 
septiembre a la plancha del zócalo, para conmemorar el CCI aniversario de la 
Independencia de México. (Síntesis) 

  
 

 

Sigue entrampado el PRI municipal 
El plazo para los 17 aspirantes a la dirigencia del PRI municipal está a punto vencer;  
antes del 7 de octubre de este año —fecha en que inicia formalmente el proceso electoral 
2011-2012—, el PRI capitalino deberá contar con dirigencia. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Y ahora RMV va tras Kamel Nacif 

Kamel Nacif ya no tiene al ―héroe de la película‖ en Puebla ni a un góber precioso que lo 
proteja para operar sus plantas de mezclilla con total impunidad. En un operativo 
conjunto de la CNA y la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento 
Territorial le clausuraron su empresa Global Damián, ubicada en el parque industrial 
Quetzalcóatl. (Cambio) 

  
 

 

Baja expectativa de empleos en Puebla 

A nivel estatal y municipal, Puebla muestra un escenario crítico en materia laboral, al 
ubicarse en los últimos ocho lugares con tendencia negativa en expectativas de empleo 
para el cuarto trimestre del año, situación que advierte sobre la falta de oportunidades 
para los más de 125 mil desocupados. (Milenio) 

  
 

 

Habrá desabasto de maíz y subirá la tortilla: CNPAMM  
El dirigente de la Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México 

(CNPAMM), Efraín García Bello, advirtió sobre un grave desabasto de maíz blanco en la 

entidad tras las heladas del pasado fin de semana, que perjudicaron unas 60 mil 
hectáreas sembradas con este grano en 44 municipios de toda la entidad. (La Jornada de 
Oriente) 

  

 

 

Reabren Hospital General de Cuetzalan 

Al poner en marcha el Hospital General de Cuetzalan, el Gobernador Rafael Moreno Valle 
afirmó que no hay ningún proyecto que lo asuste o sea demasiado grande para lograr la 
transformación de Puebla. (La Opinión) 

  
 

 

Monumento a la deficiencia 
En el municipio de Cuetzalan el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, entregó el 
segundo hospital, de los cuatro, que dejó Mario Marín Torres como monumento a la 

deficiencia y corrupción. Con una inversión de 2.5 millones de pesos en el equipamiento  
y 5 más en la construcción de la unidad  de Medicina Tradicional, este nosocomio ahora si 
será en beneficio de los habitantes. (Momento Digital)  

http://impreso.milenio.com/
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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Los Zetas, la Familia y los Beltrán ya son huéspedes frecuentes en Puebla 
Por lo menos 110 personas vinculadas con la delincuencia organizada y delitos como 
secuestro, homicidio, asalto en carretera, robo, portación de armas de uso exclusivo del 
Ejército y posesión de droga, han sido detenidas en los últimos dos años en Puebla. (e-
consulta) 

  

 

 

Cámara baja pide declarar desastre agrícola en Puebla, Tlaxcala, Oaxaca y 
Edomex 
El Pleno de la Cámara de Diputados federal solicitó al Gobierno federal que emita la 

declaratoria de desastre natural agrícola en Tlaxcala, Puebla, Oaxaca y Estado de México 

y se liberen de forma inmediata los recursos del Fonden para atender los problemas 
generados por las heladas. (Periódico digital) 

  
 

 

Inaugura RMV el Hospital de Cuetzalan  
―Mi administración es confiable, cumple compromisos y entrega obras completas y 
funcionales. Si queremos un estado más justo, más equitativo y con oportunidades, el 
primer paso es garantizar la salud de los ciudadanos‖, subrayó el Gobernador Rafael 

Moreno Valle al poner en marcha el Hospital General de Cuetzalan. (Contraparte) 
  
 

 

Desmiente Zaldívar al “líder” Mondragón  
El diputado local del PAN Jesús Zaldívar defendió la inclusión que de panistas en la 
administración del gobernador Rafael Moreno Valle, luego de que el ―presidente‖ estatal 
del PAN señalara una supuesta exclusión. (Imagen Poblana) 

  
 

 

Henaine pierde edificio de El Heraldo: juez declara rescindido el comodato  
El gobierno del estado dio a conocer que el Juez Décimo Segundo de lo Civil de Puebla 
declaró rescindido el contrato de comodato signado con el empresario Ricardo Henaine 
para que su periódico El Heraldo ocupará el edificio público conocido como El Mesón del 
Cristo. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Altera crimen Grito y desfiles 
Debido al crimen organizado, autoridades reforzaron la seguridad en plazas públicas para 
los festejos del Grito y los desfiles cívicos de mañana. (Reforma) 

  
 

 
Auditorías a casinos, acotadas, señala SFP 
La dependencia informó no se podrán fincar responsabilidades administrativas a los 
servidores públicos y ex funcionarios que participaron en la corrupción para que el Casino 

Royale de Monterrey, Nuevo León, operara. (El Universal) 
  
 

 

Pide Manlio elección abierta de candidato 

Es el procedimiento adecuado para que el partido vuelva a tener la confianza de los 
ciudadanos, señala el precandidato a la Presidencia; demanda garantías de equidad 
suficientes para elegir al abanderado. (Milenio)  

  
 

 

Creció 69% el robo de combustibles a Pemex en 7 meses 
El robo de combustibles a ductos de Pemex durante el periodo enero-julio de este año 
mostró un inusitado incremento de 69 por ciento respecto del mismo periodo de 2010, 

para ubicarse en un millón 819 mil 416 barriles, contra un millón 77 mil 990 barriles del 
año pasado, informó la empresa. (La Jornada) 

 
 
 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Saldo de tres años en crisis tras Lehman 
Estudiosos y participantes del mercado son lapidarios: estamos viviendo una segunda 
parte de la crisis mundial que estalló el 15 de septiembre del 2008. No es una 
consecuencia, es la crisis en evolución. (El Economista Digital) 

  
 

 

Moody's rebaja calificación a dos bancos franceses 
La agencia Moody's rebajó el miércoles las calificaciones crediticias de Credit Agricole SA 
(CASA) y de Societe General en un escalón, debido a la exposición del primer banco a los 
bonos griegos y a que la agencia ya no ve que el segundo (Socgen) obtenga "apoyo 
sistémico" adicional de sus pares. (El Financiero Digital) 

  
 

 

Sin Ley de Seguridad habrá confusión en la tropa: Sedena 

El secretario de la Defensa Nacional, Guillermo Galván Galván, demandó poner fin a la 
indefinición e incertidumbre en el que laboran las fuerzas armadas y advirtió que de 
prolongarse el actual status quo, se puede generar confusión e incertidumbre en mandos, 
tropas y en la ciudadanía. (Crónica) 

  
 

 

Legisladores, gobernadores y maestros piden federales para Zacatecas y 
Guerrero 
Todos los partidos coinciden en la urgencia de salvaguardar el Estado y la paz social 

debido a la ola de violencia. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 
INTOLERANCIA  

 Llama Eduardo Rivera a no generar psicosis 
El presidente municipal Eduardo Rivera llamó a los poblanos a hacer caso omiso de los mensajes que circulan en 
las redes sociales sobre posibles atentados durante la celebración de la Independencia de México, y evitar una 
crisis, porque la seguridad y el orden público están garantizados para la noche del 15 de septiembre. ―Sería muy 
irresponsable si como presidente municipal no tuviera las condiciones para que se lleve a cabo el Grito, por lo que 
también contamos con el apoyo del gobierno estatal‖, dijo. El edil aseguró que no hay ―focos rojos‖ en la capital 
en materia de seguridad, pues los operativos y número de elementos garantizan una noche tranquila. (Añlejandro 

Camacho)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81685  
 

 

 
 

CAMBIO 

 Rivera está politizando conflicto con sindicato 
Mientras el alcalde Eduardo Rivera Pérez insiste que no se doblará ante las presiones del Sindicato del 

Ayuntamiento, el regidor del PRI, Octavio Castilla Kuri, lamentó que el conflicto del gobierno capitalino y el gremio 
se esté politizando. El presidente municipal de Puebla lanzó otro mensaje al Sindicato, mismo que extendió a las 
agrupaciones que se han manifestado en contra de su administración como Antorcha Campesina en el que reiteró 
que no se someterá ante su reclamos pues todo se conducirá conforme a la ley :―Nosotros no nos vamos a doblar 
ante ninguna presión, me parece que hay una ley y la ley hay que respetarla, también significa que el gobierno 
municipal está abierto al diálogo, al acuerdo abierto con cada una de las agrupaciones sean sindicales o como las 

de Antorcha Campesina‖. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-rivera-est-politizando-conflicto-con-
sindicato.htm  
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81685
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-rivera-est-politizando-conflicto-con-sindicato.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-rivera-est-politizando-conflicto-con-sindicato.htm
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CAMBIO 

 Lalo Rivera pone en marcha programa que le plagió a Alcalá 
El Ayuntamiento de Puebla puso en marcha un refrito del programa Manos a la Obra que fue impulsado durante la 
administración de Blanca Alcalá, ahora se llama Construyamos Juntos. Este programa tiene como fin mejorar la 
imagen urbana de diversas colonias populares de la ciudad con la aplicación de recursos de la Comuna pero con el 
apoyo de la mano de obra de los vecinos. (Luz Elena Sánchez)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-lalo-rivera-pone-en-marcha-
programa-que-le-plagi-a-alcal.htm   
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Tribunal de Arbitraje municipal es controlado por un asesor de Rivera 
Las decisiones en Tribunal de Arbitraje del municipio de Puebla siempre serán en contra del sindicato, y nunca 
perjudicarán a la administración del edil, Eduardo Rivera Pérez, ni dañarán la imagen del alcalde. Así lo indican 
documentos internos del sindicato de trabajadores de la capital, a los que tuvo acceso este diario, en los que se 
señala que quien toma las decisiones de este tribunal es Matías Rivero Aguilar, el asesor jurídico de Rivera Pérez, 
y padre del coordinador de regidores panistas en el cabildo, Matías Rivero Marines. (Javier Puga)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/mun102.php  

 

 
 

MILENIO  

 Garantizan un grito seguro 

En Puebla existen las condiciones necesarias para celebrar el CCI Aniversario del Inicio de la Guerra de 

Independencia, sentenció el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, quien afirmó que las corporaciones de 
seguridad han tomado las previsiones que exige una celebración de ese tipo. A 24 horas del festejo que se 
desarrollará en el zócalo angelopolitano, sostuvo que no se tienen indicios de problemas o violencia durante la 
verbena popular y agregó que si fuera así, los propios mandatarios lo harían público. (Guillermo Castillo) 
http://impreso.milenio.com/node/9026352  

 

 
 

OPINION 

 Entrega ayuntamiento los primeros recursos del programa Construyamos Juntos  
El ayuntamiento de Puebla realizó la primera entrega de recursos del programa Construyamos Juntos con una 

inversión de 4.75 millones de pesos para apoyar a un total de 34 colonias que beneficiarán a más 169 mil 600 
personas. Al respecto el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, explicó que este programa tiene como finalidad, 
el brindar soluciones a las principales carencias de infraestructura básica dentro de las colonias, así como la 

mejora, rescate de espacios públicos y pavimentación de obras con adoquín, siempre y cuando no se necesite una 
inversión superior a los 100 mil pesos. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49497  

 
OPINION 

 Todo listo en Puebla para la celebración del grito de independencia 

A partir de las 3:00 pm comenzarán los cierres de vialidades en el primer cuadro de la ciudad Ya todos los 
preparativos para la celebración de esta noche están listos en la ciudad de Puebla y se encuentra asegurada la 
asistencia del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, así como los operativos para garantizar el orden 
en todo el municipio, en especial en el primer cuadro de la ciudad. En este contexto el presidente municipal de 
Puebla, Eduardo Rivera Pérez, realizó un exhorto a los poblanos para que asistan a las festividades de la noche 
del 15 de septiembre y no atiendan al llamado que realizan en las redes sociales para abandonar las actividades 
del grito de Independencia. (Pilar Pérez) 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49499  

 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-lalo-rivera-pone-en-marcha-programa-que-le-plagi-a-alcal.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-lalo-rivera-pone-en-marcha-programa-que-le-plagi-a-alcal.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/mun102.php
http://impreso.milenio.com/node/9026352
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49497
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49499
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OPINION 

 Ayuntamiento toma protesta a la Red Municipal de Difusores Infantiles 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, realizó la toma de protesta a los primeros integrantes de 
la Red Municipal de Difusores Infantiles que tiene la intención de que los menores que conformen esta sociedad 
den a conocer a otros niños sus derechos. De esta forma, explicó la presienta del Sistema Municipal DIF, Liliana 

Ortiz de Rivera, que la red se conformará por 96 niños de 9 a 11 años de 24 escuelas diferentes, en una primera 
etapa y también tiene la intención de que la ciudad obtenga el certificado Puebla Amiga de los Niños, otorgada 
por la ONU. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49500   
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
  

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Decomisan media tonelada de pirotecnia... pero sigue la venta 
La Dirección de Protección Civil Municipal decomisó media tonelada de material pirotécnico que era comercializado 
en los mercados Independencia, Zapata, Morelos e Hidalgo, entre otros. Sin embargo, a través de un recorrido 

realizado por El Sol de Puebla se confirmó la venta de este material durante la tarde de este miércoles en puestos 
ubicados sobre la avenida Bugambilias frente al mercado Zapata. Previamente, Gustavo Ariza Salvatori, director 
de Protección Civil Municipal, hizo la presentación del material explosivo en el que destacan cañones, palomas, 
cohetones y brujas que eran comercializados sin ninguna regulación, tal como lo publicó este medio en su edición 
del lunes pasado. (Efraín Núñez)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2228900.htm  

 

 
 
CAMBIO 

 Hoy el zócalo se convertirá en un búnker 

La capital poblana estará blindada para los festejos patrios de esta noche. Los tres niveles de gobierno han 
generado una estrategia coordinada de seguridad que incluye la revisión minuciosa de todos los habitantes que 
acudan a la plancha del zócalo, videocámaras operadas por el Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata, 
arcos detectores de metal, así como la vigilancia en juntas auxiliares y en el resto de los municipios del estado. 
Para afinar los detalles de seguridad ayer sostuvieron un encuentro el gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde 
Eduardo Rivera Pérez Valle y autoridades federales. (Luz Elena Sánchez)  

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-hoy-el-z-calo-se-convertir-en-un-b-
nker.htm  
 

 

 

CAMBIO 

 Decomisan media tonelada de pirotecnia 
El director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, informó que se decomisó media tonelada de 

artefactos pirotécnicos tras un recorrido realizado en los mercados municipales. El funcionario municipal explicó 
que los principales mercados donde se decomisó mercancía como palomas, cañones, chispitas, jarritos, cigarros, 
murciélagos, brujas, conos y cohetes fueron el José María Morelos, Miguel Hidalgo, Emiliano Zapata, Ignacio 
Zaragoza, La Acocota, Amalucan y La Libertad. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-decomisan-media-tonelada-de-
pirotecnia.htm  
 

 

 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49500
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2228900.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-hoy-el-z-calo-se-convertir-en-un-b-nker.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-hoy-el-z-calo-se-convertir-en-un-b-nker.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-decomisan-media-tonelada-de-pirotecnia.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-decomisan-media-tonelada-de-pirotecnia.htm
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CAMBIO 

 Lanzan licitación para las Mil Calles 
El Comité Municipal de Obra Pública del Ayuntamiento de Puebla lanzó una licitación para la construcción de 
vialidades de concreto hidráulico pertenecientes al programa Mil Calles, programa ―estrella‖ de pavimentación de 
la administración de Eduardo Rivera Pérez. La convocatoria marca que las zonas beneficiadas con la 
pavimentación de calles serán las colonias Unión Antorchista, Santa Lucía y Bosques de Manzanilla, la cuales 

incluirán la construcción de banquetas. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-lanzan-licitaci-n-para-las-mil-
calles.htm  

 

 
 

MILENIO  

 Decomisan explosivos 
Autoridades decomisaron más de media tonelada de pirotecnia en diferentes centros de abasto de la capital, 
informó el director de la Unidad Operativa de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori. En conferencia 
de prensa, señaló que los artefactos fueron ubicados en los dispositivos de los gobiernos municipal y estatal, y 
que se mantendrán hasta el 16 de septiembre. Apuntó que los recorridos tuvieron lugar en los mercados Morelos, 

Zapata, Independencia e Hidalgo, así como en la vía pública; no hubo detenidos. Explicó que la ley sólo permite 
aprehender a los portadores de pólvora cuando reinciden en su compra-venta ilegal a pesar de que tener 
explosivos sin control del gobierno federal, es un delito. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9026357  

 
MILENIO  

 Instala DIF municipal la Red de Difusores Infantiles; 96 menores, voz del programa 

Con la instalación de la Red Municipal de Difusores Infantiles, serán 96 menores poblanos pertenecientes a 24 
escuelas de la ciudad quienes difundirán los preceptos de la Convención de los Derechos del Niño en los diversos 
ámbitos de su desarrollo como son la familia, la escuela y la comunidad. (Redacción)  
http://impreso.milenio.com/node/9026366  
 

 
 
E-CONSULTA 

 La policía y el Ejército cuidarán la ceremonia de El Grito en Puebla 
El secretario de Seguridad Pública del Estado, Ardelio Vargas Fosado, aseguró que durante la ceremonia del Grito 
de Independencia se contará con todas las medidas de seguridad necesarias para salvaguardar la presencia de los 
ciudadanos, al tiempo que descartó  incidentes que afecten el festejo. Al término de su visita al Palacio Municipal, 
en donde realizó una inspección junto con Amadeo Lara Terrón, titular de Seguridad Pública Municipal y 
elementos del ejército mexicano, Vargas Fosado expresó que se contará con presencia de efectivos municipales y 

estatales, además de la colaboración del cuerpo militar. (Pía Pineda)   

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17121:la-polic%C3%ADa-y-el-
ej%C3%A9rcito-cuidar%C3%A1n-la-ceremonia-de-el-grito-en-puebla&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Decomisa la Comuna media tonelada de pirotecnia en siete mercados 
La Dirección de Protección Civil del municipio decomisó media tonelada de pirotecnia, producto de la revisión que 
se realizó en los 25 mercados de la ciudad de Puebla para impedir la comercialización de dichos artefactos. Así lo 
dio a conocer el titular de la dependencia, Gustavo Ariza Salvatori, quien explicó que el decomiso de estos 
productos se logró en mayor cantidad  en los mercados Emiliano Zapata, Miguel Hidalgo y Morelos y en menor 
número en el Ignacio Zaragoza, La Acocota, Amalucan y La Libertad. (Pilar Pérez Luna) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17120:decomisa-la-comuna-media-
tonelada-de-pirotecnia-en-siete-mercados&Itemid=332 
 
 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-lanzan-licitaci-n-para-las-mil-calles.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/150911-le-puebla-lanzan-licitaci-n-para-las-mil-calles.htm
http://impreso.milenio.com/node/9026357
http://impreso.milenio.com/node/9026366
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17121:la-polic%C3%ADa-y-el-ej%C3%A9rcito-cuidar%C3%A1n-la-ceremonia-de-el-grito-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17121:la-polic%C3%ADa-y-el-ej%C3%A9rcito-cuidar%C3%A1n-la-ceremonia-de-el-grito-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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PERIODICO DIGITAL 

 Protección Civil decomisa media tonelada de explosivos en mercados de la ciudad de Puebla 
Como resultado del operativo de inspección en los mercados de abasto que implementó Protección Civil Municipal, 
personal de la dependencia decomisó media tonelada de material explosivo, informó el director del área, Gustavo 
Ariza Salvatori. El funcionario municipal indicó que en una revisión en los mercados Morelos, Zapata, 
Independencia e Hidalgo se encontró una gran cantidad de cohetes en sus modalidades de brujitas y palomas. 
Comentó que en los rondines que han efectuado detectaron la comercialización de pirotecnia en la vía pública en 

donde el decomiso fue de entre 100 y 150 kilogramos, en promedio por mercado. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140368:protecci%C3%B3n-civil-
decomisa-media-tonelada-de-explosivos-en-mercados-de-la-ciudad-de-puebla&Itemid=551 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Seguridad en la celebración del Grito de Independencia, garantiza la Comuna 
Todo está listo para la celebración del Grito de Independencia en la capital poblana, por ello autoridades 
municipales hicieron un llamado a los poblanos a no dejarse intimidar y ser presas de la psicosis que se está 
generando a través de las redes sociales, reiteraron que están dadas las condiciones de seguridad para realizar un 

festejo tranquilo. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez dijo que desde este miércoles se implementará un 
fuerte operativo policíaco en el que participarán 2 mil elementos; además de la instalación de cámaras móviles 
operadas por el Centro de Respuesta Inmediata (CERI). (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140364:seguridad-en-la-
celebraci%C3%B3n-del-grito-de-independencia-garantiza-la-comuna&Itemid=534 
 

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Mercados, hasta ayer por la tarde, centros de abasto de cohetes 

Mercados como el Xonaca, Independencia, Hidalgo, Zapata, Morelos comercializaban grandes volúmenes de 
cohetes la tarde de este 14 de septiembre, según reportes de vecinos de la zona, quienes comentan que al 
mediodía del miércoles no había operativos de Protección Civil Estatal, ni municipal. Mario Alberto Cañedo, vecino 
del mercado Xonaca, comenta que al menos 11 puestos había tanto adentro como afuera este miércoles, todo tipo 
de artefactos, desde diablos, bombones, misiles, palomas, cañones, porque no había supervisión. (Arturo Torres)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113716&articulo=Mercados,%20hasta%20ayer%20por%20la%
20tarde,%20centros%20de%20abasto%20de%20cohetes%3C/B%3E  

 
 

 
 

RETO DIARIO 

 PC Municipal decomisa media tonelada de artefactos pirotécnicos en mercados 

La Unidad Operativa de Protección Civil logro decomisar un total de 500 kilos de artefactos pirotécnicos que se 
ofertaban y almacenaban en mercados de la ciudad, con lo que se reducirá el riesgo de accidentes relacionados 
con el uso de productos elaborados con polvora. Gustavo Ariza Salvatori, Director de Protección Municipal, indicó 
que estas acciones son parte de los resultados del Operativo ―Centinela‖ enfocado  detectar puntos de venta y 
almacenamiento de productos pirotécnicos en la capital poblana. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PC-Municipal-decomisa-media-tonelada-de-
artefactos-pirotecnicos-en-mercados&id=22515  
 

 

 

 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113716&articulo=Mercados,%20hasta%20ayer%20por%20la%20tarde,%20centros%20de%20abasto%20de%20cohetes%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113716&articulo=Mercados,%20hasta%20ayer%20por%20la%20tarde,%20centros%20de%20abasto%20de%20cohetes%3C/B%3E
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PC-Municipal-decomisa-media-tonelada-de-artefactos-pirotecnicos-en-mercados&id=22515
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PC-Municipal-decomisa-media-tonelada-de-artefactos-pirotecnicos-en-mercados&id=22515
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Puebla, un búnker para la ceremonia del Grito 
Ante la situación de zozobra y paranoia por la inseguridad que priva en el país, Puebla no queda exenta y vivirá la 
noche del 15 de septiembre un Grito de Independencia en medio de un búnker, para evitar cualquier problema. 

En días pasados, comerciantes ambulantes recibieron amenaza de bomba en la noche del Grito, lo que mantiene 
los focos de alerta en la entidad y se colocarán 20 arcos detectores de metales. De esta forma, en medio de 2 mil 

policías uniformados y de civiles, así como personal militar resguardarán la zona donde el gobernador Rafael 
Moreno Valle por primera vez gritara el ―Viva México‖ desde el balcón del ayuntamiento capitalino. (Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81678    
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Construcción del paso inferior del bulevar 5 de Mayo afectará la circulación vial 

El secretario de Infraestructura del gobierno del estado, Antonio Gali Fayad dio a conocer que han iniciado los 
trabajos de construcción del paso inferior del bulevar 5 de mayo a la altura del hospital de San José por lo que la 
circulación en la zona se reduce a dos carriles. El funcionario explicó que por ahora los trabajos consisten en la 
excavación para realizar trabajos de drenaje y  después del desvió de la bóveda del río San Francisco que cruza 
por la zona, señaló que por ello el bulevar con sentido de San Francisco en dirección a la China Poblana se 
encuentra cerrado, por lo que este tramo del bulevar en sentido contrario se habilitó en doble sentido. (Abraham 

Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140357:construcci%C3%B3n-
del-paso-inferior-del-bulevar-5-de-mayo-afectar%C3%A1-la-circulaci%C3%B3n-vial&Itemid=534 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Militares controlan vigilancia cerca del zócalo a un día de El Grito 
Debido a las invitaciones por Internet que ciudadanos hacen para no asistir al Grito de Independencia, militares a 

pie custodian desde las primeras horas de este 14 de septiembre las calles del principal cuadro de la ciudad, con 
la finalidad de generar confianza y seguridad entre los poblanos. Vialidades como la 5 Oriente, la 4 Sur, varias 
calles a la redonda del zócalo hay elementos de las fuerzas castrenses, armados, ahuyentando cualquier intento 
de delincuentes. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=38956 
 
 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 2 mil policías y militares vigilarán el grito de Independencia en Puebla 
Los tres niveles de gobierno de Puebla se reunieron este miércoles para analizar los últimos detalles del operativo 
de seguridad que se implementará durante los festejos del Grito de Independencia, el cual se llevará de manera 

coordinada y contará con cerca de dos mil elementos policíacos. Posterior a esta reunión, el secretario de 
Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, aseguró que no se tienen detectados focos rojos en la capital ni 
al interior del estado, por lo que confío que no se tendrá ningún problema durante las festividades. (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17464:2-mil-polic%C3%ADas-
vigilar%C3%A1n-el-grito-de-independencia-en-puebla&Itemid=125  
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81678
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17464:2-mil-polic%C3%ADas-vigilar%C3%A1n-el-grito-de-independencia-en-puebla&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17464:2-mil-polic%C3%ADas-vigilar%C3%A1n-el-grito-de-independencia-en-puebla&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El alcalde de Puebla entrega obras y servicios en colonias populares por 4 y. 5 mdp. 

 El  ayuntamiento de Puebla coloca una gigantesca torre de seguridad en el zócalo con cámaras que van a 
video grabar la noche del grito. 

 Este jueves el gobernador del estado estará vitoreando que nos dieron patria en el zócalo capitalino que ha 
sido blindado en  seguridad.  

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Protección Civil  Municipal decomiso poco más media tonelada de juegos pirotécnicos, esto en mercados 

como el Zapata  y Morelos. 
  Hay reuniones de las distintas instancias de seguridad federal, estatal y municipal para coordinarse en 

cuanto a seguridad en estas fiestas. Seguridad pública municipal desplegara todo su personal durante los 
festejos del grito, informa Amadeo Lara Terrón. 

 Tras reprobar mensajes que alarmen a la población durante las fiestas patrias, así lo declaro el secretario 
estatal de seguridad Ardelio Vargas. Por otro lado garantizo el despliegue de seguridad en el estado, esto 
para resguardar a los poblanos que se congregaran en distintas plazas.  

 Los días 15 y 16 se ampliara el horario de los antros. 

 Los restauranteros se declaran listos para los festejos de este 15 de septiembre. 
 Se puso en marcha el hospital general de Cuetzalan, el gobernador afirmo que no hay ningún proyecto 

que lo asuste que sea demasiado grande para lograr la transformación. 
 El diputado del PANAL Héctor Alonso, justifica la colocación de su nombre en los trabajos de restauración 

y señalética de San Manuel por que según dice que hay supuestos lideres de colonos que están pidiendo 

cooperación para realizar estos trabajos.  
 

 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  y  M ó n i c a  d a  S i l v a   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 1 0  F M   

 
 El alcalde Eduardo Rivera sostuvo  que habrá mano dura contra los agresores del Director de Servicios 

Públicos Arturo Muñoz y que de ninguna manera las amenazas del sindicato los va a doblar 
 Militares, policías estatales, municipales y ministeriales resguardarán la entrada al primer cuadro de la 

ciudad en donde arcos detectores de metales y perros rastreadores de bombas, darán la bienvenida a los 
poblanos que acompañen al gobernador Rafael Moreno Valle y al alcalde Eduardo Rivera, en su primer 

grito de Independencia. 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 Como resultado del operativo de inspección en los mercados de abasto que implementó Protección Civil 

Municipal, personal de la dependencia decomisó media tonelada de material explosivo, informó el 
director del área, Gustavo Ariza Salvatori. 

 

 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

javascript:envivo()
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ABC NOTICIAS 

 
 Arcos de seguridad, detectores y más de 2 mil policías; además de elementos del ejército mexicano 

garantizan la protección de poblanos en al noche del Grito de Independencia en el zócalo de de la 
ciudad.  

 El edil de Puebla, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y autoridades del orden municipal, estatal y 
federal, ayer acordaron las estrategias que implementar durante este día y mañana temprano para 
garantizar la seguridad de los poblanos.  

 Habrá horario libre para bares y antros  en la capital, esto durante la noche y la madrugada del 15 de 
septiembre. 

 Los restaurantes esperan incrementar hasta en un 40% sus ventas en estas fiestas patrias, adelanto la 

CANIRAC. 
 Protección Civil y la dirección de Normatividad garantizarán que no haya sobrecupo en los negocios, 

bares y restaurantes. 
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 Protección Civil municipal decomiso media tonelada de explosivos, principalmente en los mercados 

Zapata, Hidalgo y Morelos; informó el titular del área Gustavo Ariza Salvatori. 
 Pese a que se libero el horario del cierre de antros en la ciudad de Puebla, la Secretaria de Seguridad 

Publica Municipal no suspenderá el alcoholímetro el 15 y 16 de septiembre, los operativos se realizaran 
las 48 horas los cuales serán aleatorios y móviles. Además la SSP municipal desplegara 2 mil policías y 
agentes viales para garantizar la seguridad de los poblanos.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El presidente municipal, anuncia que todo esta listo para los festejos y habrá 400 invitados en el 
palacio municipal y añadió que el grito será a las 11 de la noche en voz del giobernador Rafael Moreno 
Valle. 

 Los agentes de transito montaran un operativo y ce cierran las vialidades del centro desde las 3 de la 
tarde, pero también habrá operativo por parte de protección civil revisando los antros.  

 

  

M a r y  L o l y  P e l l ó n   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
 Más de 2 mil elementos reforzarán la seguridad en el zócalo capitalino por los festejos del 15 de 

septiembre. El operativo será de 24 horas y el objetivo es que los poblanos pasen una noche agradable, 
pues se prevé la asistencia de más de 50 mil personas 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 
 Habrá noche libre, el cierre de antros está permitido a las 3 de la mañana los comercios y centros 

nocturnos tienen permitido cerrar sus puertas después de las 3 de la mañana. 
 Protección civil realiza operativos para decomisar cohetes encontramos aproximadamente unos 100 kilos 

el día de ayer, esperemos que hoy empecemos ya con más recolección de artefactos pirotécnicos, pero 

estamos planteando un esquema y un operativo para poder acceder a estos lugares. 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA 

 Exigen se declaren 85 mil has. Afectadas por heladas como zona de desastre 
Productores agrícolas exigen que por lo menos las 85 mil hectáreas dañadas por heladas en Puebla (de las cuales 
60 mil son de maíz), se califiquen como zona de desastre, pues para la recuperación del campo poblano se 

requieren mil millones de pesos, manifestó el presidente nacional de la Asociación de Productores de Maíz, Efraín 
García Bello. Junto con el líder de la CNC en la entidad, Juan Mauro Balderas, y la secretaria general del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), Lucero Saldaña, señaló que la administración estatal no tiene la sensibilidad y 
no ha bajado recurso alguno para respaldar a los campesinos. (Flor E. Martínez)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2228896.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA 

 ¡El acabóse!, detectan la toma clandestina 24 del año 
La toma clandestina número 24 detectada en lo que va del año en el estado de Puebla, se reportó en el municipio 
de Coronango, donde se halló una manguera de alta presión conectada al poliducto Minatitlán-México, que 

transporta diesel o gasolina, reportó la Dirección de Protección Civil Estatal. La dependencia dio a conocer que fue 
el pasado martes por la noche, cuando a través de una denuncia anónima se supo de la existencia de una toma 
ubicada en un ducto de Pemex, en la junta auxiliar de San Francisco Ocotlán, en la parte trasera del Outlet, a un 
costado de la autopista Puebla-México. (Iván Tirzo)   
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2228903.htm  
 

 
 

EL HERALDO 

 Seguros, los poblanos festejarán la Independencia  
El secretario de Seguridad Publica, Ardelio Vargas Fosado, afirmo que no existe algún riesgo para que esta noche 
los poblanos acudan a celebrara el CCI aniversario de la Independencia de México en plazas publicas de Puebla. 

―Hemos hecho operación coordinada por el gran flujo de gente que se da en el zócalo de la ciudad, policía 
ministerial, agentes del MP, preventivo, no hay indicios de que pudiera haber situación extraordinaria‖, destaco el 
funcionario. (Patricia Gutiérrez) 
 

EL HERALDO 

 Diputados realizarán plan de “limpieza” en penales   
Para dar respuesta a quejas de familiares de internos de penales de Puebla, un grupo de legisladores de la 

Comisión de Seguridad Publica y Protección Civil del Congreso del estado, hará una revisión en su interior para 
realizar un plan de limpieza y tratar de acabar con el monopolio de comercios y cotos de poder. El diputado 
presidente de esta comisión, Héctor Alonso Granados, sin mencionar nombres pero aludiendo a los empresarios 

Leonardo y Edmundo Tiro Moranchel, dueños de SITMA e INVERGROUP, dijo que ―no es posible que haya 
comercios, cotos de poder y cosas que les han estado entregando adentro como tiendas de abarrotes que les 
achacan a perengano y merengado‖. (Andrés Herrera) 

 
 
SINTESIS 

 Hospital para 80 mil serranos 
Este miércoles, el Gobernador del Estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, puso en marcha el Hospital 
General de Cuetzalan que durante seis meses estuvo en condiciones inoperantes y no daba ni el 50 por ciento del 

servicio a la población. Acompañado por el Secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, el Presidente Municipal 
del lugar, Arturo Baez Carmona, funcionarios de otras dependencias y líderes de la región, el mandatario poblano 
aseguró que la atención a la salud es prioridad en su gobierno. (Armando May) 
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/110169/Hospital-para-80-mil-serranos  
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2228896.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2228903.htm
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/110169/Hospital-para-80-mil-serranos
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SINTESIS 

 Rinden protesta comités cenopistas  
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) tendrá la mejor propuesta política para ganar la elección del 2012 y 
regresar así a la Presidencia de la República, aseguró el diputado federal Fernando Morales Martínez, porque 
"vamos a volver a nuestras bases para integrar una plataforma surgida del pueblo", aseguró al reunirse con 
líderes y vecinos de la unidad habitacional La Margarita. (Redacción)   

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/110166/Rinden-protesta-comites-cenopistas  

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Incumple Moreno Valle promesas de campaña 
El asesor jurídico del grupo de defraudados por la caja de ahorro Bienestar Social La Paz, Rafael Ramírez 
Hernández, señaló que sí fue oficial la promesa de campaña por parte del gobernador del estado de Puebla para 

intervenir en apoyo a las personas que enfrentaban el problema, y esto ocurrió en Tochimilco el 29 de mayo de 
2010, pero además el 20 de abril del mismo año, en el arranque de campaña, ofreció también la ayuda en el 
municipio de Xochitlan de Vicente Suárez el 20 de abril. (Francisco Sánchez)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81693  

 

 
 

CAMBIO 

 Presume RMV nuevo revés contra Henaine 
El gobernador Rafael Moreno Valle presumió que su administración le dio un nuevo revés a Ricardo Henaine 

Mezher, al ganarle el litigio que mantenían por la posesión del inmueble que ocupaba el diario El Heraldo de 
Puebla: ―Ganamos ya el amparo contra El Heraldo, ya se dio un fallo de fondo en el tema‖ dijo. En entrevista 

durante su gira en el municipio de Cuetzalan, el gobernador detalló que el pasado 13 de septiembre la justicia 
federal dio el fallo a favor del gobierno del estado, rechazando los alegatos del empresario, quien también es el 
dueño del equipo Puebla FC. (Elvia García)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-eg-politica-presume-rmv-nuevo-rev-s-
contra-henaine.htm  
 

CAMBIO 

 Lastiri ofrece diputación para declinar a favor de Juan de Dios 
Iván Galindo Castillejos reveló que el dirigente estatal del PRI le ofreció una candidatura a una diputación federal 
y otros cargos partidistas a cambio de que decline a favor de Juan de Dios Bravo o Claudia Hernández Medina. El 
aspirante priista a la dirigencia municipal dijo que él le dejó en claro a Juan Carlos Lastiri que no renunciará. Ayer 

CAMBIO publicó que el exgobernador Mario Marín Torres y el candidato fallido a gobernador, Javier López Zavala, 
están ejerciendo presión al Comité Directivo Estatal para que imponga la fórmula Bravo Jiménez-Hernández 

Medina al frente de la dirigencia municipal del tricolor. (Yonabad Cabrera)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-yc-politica-lastiri-ofrece-diputaci-n-para-
declinar-a-favor-de-juan-de-dios.htm  
 

CAMBIO 

 Moreno Valle pone en marcha el Hospital General de Cuetzalan 
Al poner en marcha el Hospital General de Cuetzalan -el segundo nosocomio de los cuatro que Mario Marín Torres 
entrego inoperables-, el gobernador Rafael Moreno Valle afirmó que no hay ningún proyecto que lo asuste o sea 
demasiado grande para lograr la transformación de Puebla. ―Mi administración es confiable, cumple compromisos 

y entrega obras completas y funcionales. Si queremos un estado más justo, más equitativo y con oportunidades, 
el primer paso es garantizar la salud de los ciudadanos‖. (Elvia García)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-eg-politica-moreno-valle-pone-en-marcha-el-
hospital-general-de-cuetzalan.htm  
 

CAMBIO 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/110166/Rinden-protesta-comites-cenopistas
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81693
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-eg-politica-presume-rmv-nuevo-rev-s-contra-henaine.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-eg-politica-presume-rmv-nuevo-rev-s-contra-henaine.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-yc-politica-lastiri-ofrece-diputaci-n-para-declinar-a-favor-de-juan-de-dios.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-yc-politica-lastiri-ofrece-diputaci-n-para-declinar-a-favor-de-juan-de-dios.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-eg-politica-moreno-valle-pone-en-marcha-el-hospital-general-de-cuetzalan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-eg-politica-moreno-valle-pone-en-marcha-el-hospital-general-de-cuetzalan.htm
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 Diputados exigirán a Lalo Rivera mejorar la seguridad de la capital 
Debido a que se ha incrementado la inseguridad en la capital poblana, el diputado priista Filiberto Guevara 
informó que presentará un punto de acuerdo en la sesión de la Comisión Permanente, para exigirle al alcalde 
Eduardo Rivera Pérez que establezca nuevas estrategias para preservar la seguridad de los poblanos, ya que 

delitos como robo a casas habitación, robos de autopartes, asaltos a mano armada, han aumentado 
significativamente en lo que va de su gestión. El legislador priista exigió a Rivera Pérez ponerse a trabajar en la 
seguridad pública, redoblar los esfuerzos y dejar de poner pretextos para combatir a las bandas delictivas, pues 
lamentó el asesinato de cinco taxistas que fueron abandonados en La Resurrección y el homicidio de tres mujeres 
en La Paz. (Yonabad Cabrera)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-yc-politica-diputados-exigir-n-a-lalo-rivera-

mejorar-la-seguridad-de-la-capital.htm  
 

CAMBIO 

 No importa de dónde saldrá la propuesta de Ley de Transparencia 
La presidenta de la Comisión para el Acceso a la Información Pública, Blanca Lilia Ibarra, minimizó que la 

iniciativa de Ley de Transparencia que se discutirá sea enviada por el gobernador del estado y no haya salido del 
trabajo realizado en la materia por los legisladores locales. ―Es sano que el gobernador del estado promueva de 
manera conjunta con el Legislativo la Ley de Transparencia. Me parece que si logran los consensos y acuerdos es 
sano porque estarían todos en la misma dinámica y voluntad política de fortalecer un renglón que en Puebla 
todavía es un área de oportunidad‖, dijo. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-yc-politica-no-importa-de-d-nde-saldr-la-

propuesta-de-ley-de-transparencia.htm  
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Tribunal de Arbitraje municipal es controlado por un asesor de Rivera 

Las decisiones en Tribunal de Arbitraje del municipio de Puebla siempre serán en contra del sindicato, y nunca 
perjudicarán a la administración del edil, Eduardo Rivera Pérez, ni dañarán la imagen del alcalde. Así lo indican 
documentos internos del sindicato de trabajadores de la capital, a los que tuvo acceso este diario, en los que se 
señala que quien toma las decisiones de este tribunal es Matías Rivero Aguilar, el asesor jurídico de Rivera Pérez, 
y padre del coordinador de regidores panistas en el cabildo, Matías Rivero Marines. (Javier Puga)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/mun102.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Intervendrá el Congreso local para evitar los excesos de los Tiro Moranchel 
La Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil del Congreso local realizará una inspección ocular en el Centro 

de Readaptación Social (Cereso) de Puebla, ante las acusaciones de que los empresarios Leonardo y Edmundo 
Tiro Moranchel, dueños de Sitma e Invergroup, respectivamente, están tomando el control del penal. El 
presidente de ese órgano legislativo, Héctor Alonso Granados, señaló que es necesario cambiar la política dentro 

de los penales del estado para evitar abusos contra la población penitenciaria. (Mónica Camacho)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/pol304.php  
 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Ningún grupo presionará al PRI en la designación de dirigentes: Saldaña 
La secretaria general del PRI, Lucero Saldaña Pérez, garantizó que el partido no va a permitir presiones de ningún 
grupo en la designación del próximo dirigente del tricolor en el municipio de Puebla. En ese sentido, aclaró que 
ninguna corriente lleva la ventaja en la contienda interna, aunque versiones extraoficiales indiquen que los dados 
se encuentran cargados a favor de la fórmula de Juan de Dios Bravo Jiménez y Claudia Hernández Medina como 
presidente y secretaria general. Señaló que los 16 aspirantes a la dirigencia municipal tienen menos de una 

semana para llegar a acuerdos sobre el proceso, pues de lo contrario el CEN enviará a un delegado especial. 
(Mónica Camacho)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/pol407.php  

 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-yc-politica-diputados-exigir-n-a-lalo-rivera-mejorar-la-seguridad-de-la-capital.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-yc-politica-diputados-exigir-n-a-lalo-rivera-mejorar-la-seguridad-de-la-capital.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-yc-politica-no-importa-de-d-nde-saldr-la-propuesta-de-ley-de-transparencia.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/150911-yc-politica-no-importa-de-d-nde-saldr-la-propuesta-de-ley-de-transparencia.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/mun102.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/pol304.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/pol407.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 CAIP no está preparada para administrar Infomex: Ibarra 
La Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP) no está preparada para administrar el sistema electrónico 
de transparencia para el gobierno estatal, denominado Infomex Puebla, consideró la presidente del organismo, 
Blanca Lilia Ibarra Cadena. En entrevista, la comisionada de la CAIP destacó que para esta transformación 
tecnológica es necesario dotar al organismo de mayor independencia y presupuesto económico, lo cual aún está 

pendiente con las reformas a la Ley de Transparencia de la entidad. Asimismo, apuntó que no todas las 
comisiones de transparencia del país cuentan con la libertad de gestionar las solicitudes de información, 
realizadas por cualquier ciudadano. ―Es deseable, pero eso implicaría una reestructura informática y tengo que 
admitirlo nosotros no estamos preparados para ello‖. (Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/pol307.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Divisiones en Acción Nacional frenan el desarrollo de Tehuacán, según indicó el PRI  
Las divisiones internas del PAN están frenando el desarrollo de Tehuacán, ya que existe un claro distanciamiento 
entre el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el alcalde Eliseo Lezama Prieto, de acuerdo con el Comité 
Directivo Municipal del PRI de esa demarcación. El dirigente del tricolor en Tehuacán, Jacobo Aguilar Sánchez, 
convocó a las autoridades del PAN de los distintos niveles de gobierno a superar sus diferencias para no afectar el 

bienestar común.  En una conferencia de medios señaló que Lezama se ha desmarcado de la administración 
estatal desde el inicio de su gestión, lo que ha provocado un rezago en el inicio de los proyectos de 
infraestructura pública. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/pol205.php  

 

 
 

MILENIO  

 Moreno Valle reabre hospital en Cuetzalan 
―No hay ningún proyecto que me asuste o sea demasiado grande‖, advirtió el gobernador del estado Rafael 
Moreno Valle al establecer la necesidad de que no sólo él, sino las administraciones municipales se esfuercen por 

dejar un legado, dijo al reinaugurar el hospital General de Cuetzalan del Progreso, que estuvo cerrado por 8 
meses tras entregarse por la administración anterior sin personal, insumos ni servicios. (Guadalupe Gálvez)  
http://impreso.milenio.com/node/9026395  
 

MILENIO  

 Colocarán piedra frente a SEP para exigir reformas 
La organización Actívate por Puebla, conformada por representantes de diferentes sectores de la sociedad, 
colocará una enorme piedra frente a las instalaciones de la Secretaría de Educación Pública (SEP) al nororiente de 
la capital para exigir una reforma a la Ley de la Educación, la eliminación de burocracia y la creación de un 

observatorio de la calidad educativa. Tras colocar las dos primeras piedras, ambas con un peso de más de una 
tonelada, una frente al Congreso del Estado para exigir mejores leyes y la otra en la vía Atlixcáyotl en donde se 

solicitan acciones concretas para respetar el medio ambiente, la agrupación conformada por más de 100 
miembros decidió establecer una roca más, la de la educación. (Jaime Zambrano)  
 http://impreso.milenio.com/node/9026402  
 
MILENIO  

 El gobernador pide al Legislativo sumarse para cumplir las metas 
El gobernador Rafael Moreno Valle anunció que el próximo 15 de noviembre presentará al Congreso del estado el 

proyecto de Presupuesto de Egresos y Ley de Ingresos para el 2012, y se pronunció por sumar fuerzas por parte 
de los tres órdenes de gobierno y el Legislativo para cumplir las metas establecidas en el Plan Estatal de 
Desarrollo. Recordó que el presupuesto federal ya está en análisis en el Congreso de la Unión y que en breve será 
discutido y aprobado, confiando en buenos resultados y adelantando una defensa del mismo. En el contexto del 
presupuesto local pidió al legislador del Partido Nueva Alianza, Hugo Alejo Domínguez, apoyar las propuestas 
gubernamentales, pero sobre todo aquellas que tienen que ver con inversiones para el medio ambiente, como el 
programa de estufas ahorradoras. (Guadalupe Gálvez)  

http://impreso.milenio.com/node/9026396  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/pol307.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/pol205.php
http://impreso.milenio.com/node/9026395
http://impreso.milenio.com/node/9026402
http://impreso.milenio.com/node/9026396
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MILENIO  

 En Congreso colocarán tablero electrónico para control de asistencias 
El presidente de la Gran Comisión del Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, dio a conocer que 
buscarán modernizar el salón del pleno, así como la demás infraestructura del Poder Legislativo. En entrevista, 

señaló que analizan la colocación de un tablero electrónico, en el que a través de la huella digital se puede tener 
acceso al salón, lo que permite mayor control y transparencia. ―Que se tenga transparencia en los votos, así como 
en la asistencia, puesto que en tiempo real se conocerá esta situación entre todos los poblanos‖, detalló. Aréchiga 
refirió que están solicitando una ampliación presupuestal, para atender los diferentes proyectos que han 
emprendido durante esta legislatura. (Redacción)  
http://impreso.milenio.com/node/9026415  

 
MILENIO  

 Mondragón afirma que el PAN va por todo en 2012 
El Partido Acción Nacional (PAN), a 72 años de su fundación, se encuentra listo y va por todo en el proceso 
electoral de 2012, afirmó el dirigente estatal panista, Juan Carlos Mondragón Quintana. En entrevista, señaló que 
hay cosas pendientes que impactan en la calidad de vida de los mexicanos, pero el esfuerzo del PAN es para 
mejorar estas condiciones, como en vivienda, salud, educación e infraestructura, así como empleo. ―Hemos hecho 
una buena labor después de estos 72 años de existencia como partido, en donde queremos que el 2012 pase de 

ser un concurso de belleza a uno de resultados‖, resaltó. (Redacción) 
http://impreso.milenio.com/node/9026424   

 

 
 
OPINION 

 Piden al edil poblano analizar las estrategias de seguridad 
Para incrementar las estrategias en materia de seguridad, el diputado local del PRI, Filiberto Guevara González, 
informó que prepara un punto de acuerdo para exhortar al presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, ponerse 
las pilas en la materia. En entrevista, el también secretario General de la comisión de Seguridad del Poder 

Legislativo, mencionó que tras el asesinato de 5 taxistas y de tres mujeres en la colonia La Paz, es necesario que 
el edil analice las estrategias que se han ejercido en la materia. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49527  
 
OPINION 

 Trabajan diputados para que Fipago beneficie al 100% de los defraudados 
Las bancadas del PRI y Verde Ecologista en la Cámara de Diputados trabajan ya en un punto de acuerdo para 
modificar las reglas del Fipago que permitan beneficiar con el 100 por ciento de su capital a los defraudados 
poblanos, declaró el diputado federal del instituto tricolor, Óscar Aguilar González. En entrevista telefónica, el 
legislador explicó que con la propuesta que trabajan las dos fracciones parlamentarias, se busca incorporar en las 

reglas del Fipago a instancias que no son consideradas como ahorro, tal es el caso de Sitma e Invergroup.  (Jesús 
Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49507  
 
OPINION 

 Propone Fernando Morales delegado interino para el Comité Municipal de Puebla 
Tras reconocer el capital político de cada uno de los 16 aspirantes a presidir el Comité Municipal del PRI en el 
Municipio de Puebla y en aras de mantener la unidad partidista, el Secretario General de la Confederación 
Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), Diputado Federal, Fernando Morales Martínez, se pronunció por la 

designación de un Delegado Especial Interino para ocupar la Presidencia del referido comité. (Redacción)   
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49505  
 

 
 

http://impreso.milenio.com/node/9026415
http://impreso.milenio.com/node/9026424
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49527
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49507
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49505
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Los Tiro Moranchel desplazan a comerciantes del Cereso, denuncian 
Comerciantes del Centro de Reinserción Social (Cereso) de San Miguel denunciaron que los hermanos Leonardo y 
Edmundo Tiro Moranchel, propietarios de las empresas SITMA e Invergroup, los han desplazado en la venta de 
productos al interior del penal, con la complicidad de los propios directivos. ―Desde que llegaron los Tiro 
Moranchel, ellos son los que están acabando con todo el Cereso‖, comentaron quienes solicitaron a las 

autoridades estatales realizar una investigación para frenar este tipo de situaciones, pues ya hoy controlan desde 
la venta de pan y tortillas, hasta el refresco que se consume en el centro penitenciario. (Juan Carlos López)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17137:los-tiro-moranchel-desplazan-a-
comerciantes-del-cereso-denuncian&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Culpan a la administración de Marín por opacidad en compras públicas 
El secretario de Administración, Cabalán Macari Álvaró, atribuyó la baja calificación dada por el Instituto Mexicano 
de la Competitividad (IMCO) al proceso de compras públicas del estado de Puebla, a las prácticas ejecutadas en el 
sexenio pasado, encabezado por Mario Marín Torres, y no por las políticas del actual ejercicio. De acuerdo con el 
estudio ―Evaluación General del Calidad Legislativa de Compras Públicas‖, la administración estatal obtuvo 45 

puntos de 100 otorgados al evaluar aspectos como la transparencia y calidad de las adquisiciones. (Pía Pineda)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17101:reprob%C3%B3-imco-la-
administraci%C3%B3n-de-mario-mar%C3%ADn-en-transparencia-y-adquisiciones&Itemid=332  
 
E-CONSULTA 

 Enlace pidió evaluar a una alumna estadounidense del colegio Americano  
Los resultados de la Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares (Enlace) no son 
representativos para la preparatoria del Colegio Americano, ya que hubo inconsistencias en la aplicación de ésta y 
los alumnos evaluados no representaron siquiera el uno por ciento de la población escolar. La coordinadora de 

Relaciones Institucionales del Colegio Americano, Dafne Tenorio, explicó que la Secretaría de Educación Pública 
sólo aplicó la prueba Enlace 2011 a tres alumnos elegidos con antelación por la dependencia y uno de ellos era 
una alumna norteamericana que no domina el español, ya que estudia en la preparatoria internacional. (Gerardo 
Rojas)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17129:enlace-pidi%C3%B3-evaluar-a-
una-alumna-estadounidense-del-colegio-americano&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Permite el Senado a Luis Maldonado recibir distinción de Argentina 
El Senado de la República concedió al secretario de Educación Pública de Puebla, Luis Maldonado Venegas, 

permiso para aceptar y usar la distinción ―Gobernador Enrique Tomás Cresto‖, en reconocimiento como ―Líder 
para el Desarrollo en América Latina‖, que le otorga el Senado de la República de Argentina. La comisión de 
Gobernación del Senado mexicano consideró en su dictamen que por no tratarse títulos nobiliarios de gobiernos 
extranjeros, la aceptación y uso de la condecoración a que se hace referencia, no implica sumisión a otro gobierno 

en detrimento de nuestra Soberanía, ni compromete el interés público o pone en riesgo la seguridad de la Nación. 
(e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17123:permite-el-senado-a-luis-

maldonado-recibir-distinci%C3%B3n-de-argentina&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Habitantes de Cacalotepec reciben obras y apoyos de beneficio social 

La presidenta del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (Sedif), Martha Erika Alonso de Moreno 
Valle, entregó las obras de dignificación del desayunador del preescolar Federico García Lorca en Tepanco de 
López, junta auxiliar de San Andrés Cacalotepec, con el cual se beneficiará a 120 niños de la región. Se espera 
que al finalizar el año sean entregados 100 desayunadores más. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140366:habitantes-de-
cacalotepec-reciben-obras-y-apoyos-de-beneficio-social&Itemid=534 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17137:los-tiro-moranchel-desplazan-a-comerciantes-del-cereso-denuncian&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17137:los-tiro-moranchel-desplazan-a-comerciantes-del-cereso-denuncian&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17101:reprob%C3%B3-imco-la-administraci%C3%B3n-de-mario-mar%C3%ADn-en-transparencia-y-adquisiciones&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17101:reprob%C3%B3-imco-la-administraci%C3%B3n-de-mario-mar%C3%ADn-en-transparencia-y-adquisiciones&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17129:enlace-pidi%C3%B3-evaluar-a-una-alumna-estadounidense-del-colegio-americano&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17129:enlace-pidi%C3%B3-evaluar-a-una-alumna-estadounidense-del-colegio-americano&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 

 Construcción del paso inferior del bulevar 5 de Mayo afectará la circulación vial 

El secretario de Infraestructura del gobierno del estado, Antonio Gali Fayad dio a conocer que han iniciado los 
trabajos de construcción del paso inferior del bulevar 5 de mayo a la altura del hospital de San José por lo que la 
circulación en la zona se reduce a dos carriles. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140357:construcci%C3%B3n-
del-paso-inferior-del-bulevar-5-de-mayo-afectar%C3%A1-la-circulaci%C3%B3n-vial&Itemid=534 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Cohesiona Denisse a partidos en jornadas ciudadanas 
Pese a las diferencias ideológicas, la organización de la Tercera Jornada Ciudadana en Amalucan permitió la 

integración de representantes de los distintos partidos en la difusión de los servicios gubernamentales. La 
diputada Denisse Ortiz, como presidenta del Comité de Gestoría y Quejas, organizó este evento que reunió a los 
perredistas Antonio Gali y Blas Jorge Garcilazo Alcántara, y al petista Zeferino Martínez, así como a las regidoras 
Miriam Mozo Rodríguez y Sandra Montalvo, del PAN y PRI, respectivamente. Hace meses, los integrantes del 
Comité de Gestoría y Quejas votaron porque se efectuaran estas jornadas y la organización de éstas recayó en 
Denisse Ortiz. (Miguel Cordero)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113713&articulo=Cohesiona%20Denisse%20a%20partidos%20

en%20jornadas%20ciudadanas%3C/B%3E  
 
IMAGEN POBLANA  

 Marinistas estarán en el banquillo, es un hecho 

Pagos irregulares, asignaciones directas y comparecencias de subsecretarios forman parte hasta el momento del 
expediente que la Contraloría estatal está integrando respecto al ejercicio público de la ―administración‖ de Mario 
Marín. El martes, Víctor Manuel Hernández Quintana informó que al menos 75 cuentas públicas de organismos 
descentralizados enfrentan observaciones del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) por presuntas anomalías en 
la aplicación de recursos y fallas administrativas. (Miguel Cordero)   

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113714&articulo=Marinistas%20estar%E1n%20en%20el%20b
anquillo,%20es%20un%20hecho%3C/B%3E  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Con 60 mdp buscarán que Pahuatlán sea 'Pueblo Mágico' 
Inversión de 60 millones de pesos realizarán los tres niveles de gobierno para rehabilitar la carretera y accesos al 
municipio de Pahuatlán, así también ejecutar obras de infraestructura y mejorar la imagen del municipio y 

competir por la denominación ―Pueblo Mágico‖, informó Ángel Trawuitz Echeguren, secretario de Turismo en el 
estado de Puebla. (José Luis Moctezuma) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=38958 
 
 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Internacionalizar a la BUAP, el reto en los próximos dos años: EAI 
El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, afirmó  que el reto  
en los dos últimos años de gestión que le resta,  será internacionalizar a la institución, para que sea un vínculo 
entre México y el mundo. De la misma forma, dijo que trabajará para continuar colaborando con los diversos 
órdenes de gobierno, toda vez que es un compromiso de la comunidad universitaria  apoyar a todos los sectores 

de la sociedad. A cerca de 15 días de que presente su segundo informe de labores de su segundo periodo, Agüera 
Ibáñez   dijo que la BUAP se ha posicionado a nivel nacional, como un referente en educación, pues cuenta con 
reconocimientos de acreditadoras y certificadoras. (Trinidad González) 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113713&articulo=Cohesiona%20Denisse%20a%20partidos%20en%20jornadas%20ciudadanas%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113713&articulo=Cohesiona%20Denisse%20a%20partidos%20en%20jornadas%20ciudadanas%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113714&articulo=Marinistas%20estar%E1n%20en%20el%20banquillo,%20es%20un%20hecho%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113714&articulo=Marinistas%20estar%E1n%20en%20el%20banquillo,%20es%20un%20hecho%3C/B%3E
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=38955 
 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Prepara Actívate por Puebla tercera etapa para incidir en políticas educativas 
El rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López, anunció que 

en los próximos días, Actívate por Puebla impulsará la tercera etapa de políticas públicas, en el tema educativo 
para de esta forma incidir en la administración estatal. Aseguró que por el momento la agrupación integrada por  
varias universidades privadas y públicas, el sector empresarial y asociaciones civiles, ya se reunieron con el 
secretario de Educación Pública  de la entidad, Luis Maldonado Venegas, donde se analizaron diversos temas, 
entre ellos la calidad, cobertura  y planes académicos. (Trinidad González) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prepara-Activate-por-Puebla-
tercera-etapa-para-incidir-en-politicas-educativas&id=38954 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Retirados solo 100 mototaxis en 3 meses 
Carlos Zurita García, subsecretario de Transporte, reconoció que el gobierno del estado ha retirado solo a 100 
mototaxis  en tres meses, aunque negó que la presencia de estas unidades haya aumentado en la entidad. El 
funcionario estatal reconoció que en el municipio de Acatzingo sí han aumentado un 50 por ciento estas unidades, 
aunque insistió que este aumento se ha compensado con los mototaxistas que han dejado de prestar el servicio 
de manera voluntaria en otras partes del estado. Sin revelar nombres, Zurita Gracia dio a conocer que el número 

de mototaxis han aumentado en ese municipio porque alguien ha estado fomentado este servicio. (Aldo Miguel 
Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Retirados-solo-100-mototaxis-
en-3-meses&id=38952 
 
 

 

 
PUEBLA ONLINE 

 Fernando Morales propone un delegado nacional interino para el PRI municipal 
Tras reconocer el capital político de cada uno de los 16 aspirantes a presidir el Comité Municipal del PRI en el 
Municipio de Puebla y en aras de mantener la unidad partidista, el Secretario General de la Confederación 
Nacional de Organizaciones Populares (CNOP),  Diputado Federal, Fernando Morales Martínez, se pronunció por la 

designación de un Delegado Especial Interino para ocupar la Presidencia del referido comité. Al respecto, 
Fernando Morales Martínez estimó conveniente que dicho Delegado sea nombrado por el Comité Ejecutivo 
Nacional priista y permanecería en el cargo hasta haber concluido las elecciones federales que se realizarán en el 
mes de julio de 2012. (Redacción)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17465:fernando-morales-propone-

un-delegado-nacional-interino-para-el-pri-municipal&Itemid=127  

 

 

 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Oscar Aguilar evita pegarle al gobernador en tema de defraudados 
Con la intención de evitar confrontaciones con el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, el diputado 
federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Oscar Aguilar González, evitó emitir algún tipo de crítica por 
el caso de los fraudados por cajas de ahorro. Él es uno de los legisladores que ha mostrado bastante interés en 
este tema y lo ha seguido puntualmente, pero evitó criticar la actitud del gobernador ante los manifestantes que 

irrumpieron la ceremonia de los Niños Héroes de Chapultepec. (Agustín Hernández)  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17465:fernando-morales-propone-un-delegado-nacional-interino-para-el-pri-municipal&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17465:fernando-morales-propone-un-delegado-nacional-interino-para-el-pri-municipal&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Oscar-Aguilar-evita-pegarle-al-gobernador-
en-tema-de-defraudados&id=22500  

 
RETO DIARIO 

 Sí me promociono, pero no busco candidatura: Héctor Alonso 
El diputado local del Partido Nueva Alianza (Panal), Héctor Alonso Granados, justificó la colocación de su nombre 

en los trabajos de restauración de la señalética de San Manuel, ya que dijo existían supuestos líderes de colonos 
que estaban pidiendo cooperación para realizar estos trabajos. Rechazó que esté buscando promocionarse para 
una candidatura federal, ya que adelantó no está interesado en ser candidato en el proceso electoral del próximo 
año, y terminará su periodo como diputado local. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Si-me-promociono,-pero-no-busco-

candidatura:-Hector-Alonso-&id=22498  
 

RETO DIARIO 

 Se extienden diferencias entre el gobernador del estado y los ediles 

En Tehuacán se vive un ambiente similar al de Puebla capital, ya que existen diferencias entre el gobernador y el 
presidente municipal, declaró el dirigente del comité del PRI en esta demarcación Jacobo Aguilar Sánchez. Las 
diferencias políticas entre el edil Eliseo Lezama Prieto y el mandatario estatal Rafael Moreno Valle Rosas, son 
porque pertenecen a diferentes grupos al interior de Acción Nacional. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-extienden-diferencias-entre-el-
gobernador-del-estado-y-los-ediles-&id=22493  
 

 
 

CINCO RADIO 

 RMV Pone en Marcha Hospital General de Cuetzalan en Beneficio de 10 Municipios 
Para lograr la transformación de Puebla, no hay   ningún proyecto que me asuste o sea demasiado grande, dijo el 
gobernador Rafael  Moreno Valle, al poner en marcha el Hospital General de Cuetzalan que durante seis meses 
estuvo en condiciones inoperantes. Acompañado por el Secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, el Presidente 
Municipal del lugar, Arturo Baez Carmona, funcionarios de otras dependencias y líderes de la región, el 

mandatario poblano aseguró que la atención a la salud es prioridad en su gobierno. (Hugo Sánchez)  
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-pone-en-marcha-hospital-general-de-cuetzalan-en-beneficio-de-10-
municipios/  

 
CINCO RADIO 

 Entrega Apoyos Presidenta del Sedif en Tepanco 
En gira de trabajo por el municipio de Tepanco de López, la presidenta del Sistema Estatal SEDIF Martha Erika 
Alonso de Moreno Valle inauguró un desayunador en el preescolar Federico García Lorca que beneficiara a 120 
niños y se comprometió a inaugurar y rehabilitar 100 desayunadores más en el estado que estén certificados. 

Durante su mensaje la presidenta del Sistema Estatal DIF, dijo que una de sus prioridades será ―tener niños bien 
desayunados ya que es la base fundamental para su desarrollo ya que un niño mal alimentado no podrá tener un 

buen rendimiento tanto en sus estudios como en el recreo‖. (Redacción)   
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/compromete-sedif-100-inauguraciones-de-desayunadores-este-ano/  
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Auditorías a casinos, acotadas, señala SFP 
La dependencia informó no se podrán fincar responsabilidades administrativas a los servidores públicos y ex 
funcionarios que participaron en la corrupción para que el Casino Royale de Monterrey, Nuevo León, operara. 

(Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Oscar-Aguilar-evita-pegarle-al-gobernador-en-tema-de-defraudados&id=22500
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Oscar-Aguilar-evita-pegarle-al-gobernador-en-tema-de-defraudados&id=22500
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Si-me-promociono,-pero-no-busco-candidatura:-Hector-Alonso-&id=22498
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Si-me-promociono,-pero-no-busco-candidatura:-Hector-Alonso-&id=22498
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-extienden-diferencias-entre-el-gobernador-del-estado-y-los-ediles-&id=22493
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-extienden-diferencias-entre-el-gobernador-del-estado-y-los-ediles-&id=22493
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-pone-en-marcha-hospital-general-de-cuetzalan-en-beneficio-de-10-municipios/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-pone-en-marcha-hospital-general-de-cuetzalan-en-beneficio-de-10-municipios/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/compromete-sedif-100-inauguraciones-de-desayunadores-este-ano/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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EL UNIVERSAL  

 Abrir información de “El Equipo”, ordena IFAI 
Entre los documentos solicitados por el IFAI se encuentra también la copia del oficio que autorizó el uso de los 
helicópteros Black Hawk, donados por Estados Unidos como parte de la Iniciativa Mérida. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Niños toman clases al aire libre en San Juan del Río 

Desde hace un año, los padres de familia solicitaron a las autoridades educativas de Querétaro la instalación de 
por lo menos un salón más, pero hasta ahora siguen asistiendo a clases en su ―aula-jardín‖. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Decidirá PAN-NL si quita derechos a Larrazabal 
Gustavo Madero Muñoz, presidente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), anunció que el instituto político 
decidió sancionar a Fernando Larrazabal, presidente municipal de Monterrey, por desacatar las resoluciones de su 
partido. Serán suspendidos sus derechos por ―desacatar‖ las decisiones y acuerdos de los órganos del blanquiazul, 

explicó Madero.  (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Desdeñando promesas 
Sin duda, el deslinde del gobernador Moreno Valle respecto al conflicto generado por las cajas de ahorro y las 
casas financieras terminó por revertírsele. 

Las hemerotecas y su propia página web evidencian la promesa incumplida. 
Si bien es cierto que el origen del conflicto deriva de un asunto federal, también es cierta la promesa 
morenovallista registrada en diversas notas periodísticas, en particular en la página oficial en internet. 
De forma clara y contundente se refleja la forma en que intentó deslindarse de una promesa, quizá apostando 
en la amnesia de sus gobernados. 
¿Tormenta en el Tribunal Superior? 

La tarde de ayer corrió con fuerza el rumor de la renuncia del presidente del Tribunal Superior de Justicia en el 
Estado (TSJE). 
Como cada semana, está programado para hoy el pleno de magistrados, en el cual podría hacerse oficial la 
postura del presidente David López Muñoz, quien presuntamente no ha congeniado con los designios y las 

formas provenientes desde Casa Puebla. 
Sin embargo, la supuesta renuncia podría quedar en una bravata si partimos de la relevancia que tiene este 
cargo, así como las implicaciones políticas y de imagen que conlleva su eventual salida. 

Habrá que estar pendientes esta mañana de lo que suceda en el pleno del TSJE, porque bien dicen que ―cuando 
el río suena, es que agua lleva‖. 
Un derroche cívico militar 
Durante los últimos días, miles de escolares han sido parte de una de las excursiones más absurdas de la 
historia educativa de Puebla, implicando un derroche de varios cientos de miles de pesos. 
Resulta que miles de alumnos de los centros escolares y de varias escuelas del estado, fueron llevados al 
Centro Expositor para ―disfrutar‖ de una tercermundista exposición de armamento y equipo militar. 

Diariamente, entre 4 y 5 mil niños son ―acarreados‖ a la zona de Los Fuertes para observar armas viejas, 
helicópteros chatarra y equipo de operación en desuso del Ejército, sin que exista una razón formativa que 
justifique esta pérdida de clases. 
Estos viajes estudiantiles representan un alto costo financiero para el erario, si partimos de que cada día de la 

semana han utilizado alrededor de 100 autobuses con un costo de 800 pesos cada uno. 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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Es decir, que diariamente gastan 80 mil pesos para que los niños se vayan familiarizando con el armamento y 
el equipo militar. 
Por increíble que parezca, las autoridades educativas prefieren enviar a los educandos a convivir con la milicia, 
antes que llevarlos a cualquiera de los museos con los que cuenta nuestra la Angelópolis. 

Si el gobierno del estado se quiere gastar ese dinero, que lo haga en apoyo a la formación cultural de los 
estudiantes. 
O acaso ¿están preparando de manera subliminal a nuestros jóvenes? 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=514 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
El aval de los acuerdos 

Pocos, muy pocos saben que aval de los acuerdos entre la maestra Elba Esther Gordillo, el gobernador Moreno 

Valle y el exmandatario Mario Marín, es ni más ni menos que el actual líder de la gran Comisión del Congreso 
local, Guillermo Aréchiga Santamaría. 
El ―profe Aréchiga‖ es fruto precisamente de estos acuerdos, signados luego de la derrota priista del 4 de julio 
de 2010. Por eso llegó a ser presidente del Congreso local, ni más ni menos. 
Resulta que cuando la maestra Elba Esther se reunió con el en entonces gobernador electo y con el aún 
mandatario Mario Marín Torres, se comenzó a analizar como iba a ser la integración de las comisiones al 

interior de la nueva legislatura. 
La propuesta original del entonces gobernador electo, Rafael Moreno Valle, era que el joven diputado Mario 
Riestra Piña quien había ganado el distrito 6 bajo las siglas del Partido Acción Nacional, fuera quien presidiera 
la gran Comisión. 
La maestra Elba Esther Gordillo, fue quien pidió personalmente que fuera el maestro Aréchiga, hombre de 
todas sus confianzas, para que fuese el aval de los acuerdos con el aún mandatario Mario Marín Torres, ya que 
la presidenta nacional del SNTE le había dado su palabra al en ese entonces gobernador, de que no se le iba a 

tocar y la garantía era que el ―profe‖, un incondicional de la maestra, estuviera al frente de la legislatura para 
garantizar que Marín no iba a ser molestado, ni con el pétalo de una rosa. 
De ahí también se desprendieron otros acuerdos, que aún tiene vigencia, como por ejemplo que el panista Juan 
Carlos Espina von Roerich no fuera el presidente de la Gran Comisión, ya que fue vetado por el propio Marín, 
en cambio recibió el visto bueno Mario Riestra Piña. El exgobernador prefirió dejar en manos del joven 
legislador su futuro que en el experimentado Espina, el cual muy probablemente no iba a querer mantener los 
acuerdos. 

Irónicamente, alguien que sin saber del alcance de los acuerdos entre la Gordillo, y los dos gobernadores, 
cabildeó siempre a favor de Guillermo Aréchiga Santamaría, fue el hoy defenestrado José Juan Espinosa Torres, 
quien a cambio de su proselitismo a favor del ―profe‖ recibió la promesa de convertirse en el presidente de la 
Comisión Inspectora y obtener posiciones al interior de la Legislatura local. 
El alcance de los acuerdos entre los tres personajes dejó sin efecto las promesas y compromisos de Aréchiga 
con José Juan, lo cual fue el comienzo de la rebeldía del diputado naranja, esa es como dijera Brozo, la 

verdadera historia, ni más, ni menos. 
Honor a quien honor merece 

El Senado de la República autorizó al secretario de Educación Pública de Puebla, Luis Maldonado Venegas, para 
que pueda aceptar y usar la distinción, ―Gobernador, Enrique Tomás Cresto‖ que otorga el Senado de la 
República de Argentina, reconociendo al mexicano como ―Líder para el Desarrollo de América Latina‖. 
La Comisión de Gobernación del Senado Mexicano, consideró en su dictamen que por no tratarse títulos 
nobiliarios de gobiernos extranjeros, la aceptación y uso de la condecoración a que se hace referencia, no 

implica sumisión a otro gobierno en detrimento de la soberanía nacional, ni compromete el interés público o 
pone en riesgo la seguridad de la nación. 
Maldonado, como lo dí a conocer en su momento, fue originalmente postulado para esta condecoración por la 
Universidad de California, Estados Unidos, y secundado por la Federación Latinoamericana de Ciudades, 
Municipios y Asociaciones de Gobiernos Locales y el Club Shalom. Las que valoraron sus aportes en el ámbito 
del desarrollo social educativo y regional. 
Asimismo, reconocieron su contribución dentro del sistema de la Organización de Naciones Unidas (ONU) y 

otros foros internacionales, dentro de las que destacan su función como secretario técnico de la Conferencia 
Mundial de Ordenación y Desarrollo Pesqueros de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la 
Alimentación (FAO, Roma 1985), la de secretario de la Conferencia Mundial de la Nutrición de la Organización 

Mundial de la Salud (OMS), como representante alterno de México ante la Unesco (París 1992) y como 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=514
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secretario del primer Congreso Mundial de la Lengua Española (1994) entre otros. 
La distinción se le entregará al titular de la SEP en Puebla, el próximo día 27 de este mes en Buenos Aires, 
Argentina. Enhorabuena para Luis Maldonado, sin duda, de lo poco que se puede destacar de esta 
administración. 

Telepronter para el gobernador 
Dicen que el gobernador Rafael Moreno Valle utilizará este aparato muy usado para dar las noticias en la 
televisión, para leer las palabras que se tienen que mencionar durante la fiesta conmemorativa al inicio de la 
Independencia de México. ¿Será cierto? Yo no lo creo, hay que ver. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=513 

 
(Porque los muertos corren rápido/ Alfonso Ponce de León) 

 
De un jalón de orejas a una receta de cocina 
A las 13:30 horas el director de la Policía Municipal Preventiva (PMP), David Sierra Sierra, reunió a un nutrido 
grupo de policías municipales; no le digo que a todos, porque la seguridad se hubiera relajado más de lo que 

está; y no solo les llamó la atención, los amenazó y hasta les dijo ―pinches indios‖. 
El motivo fue porque los policías se quejaron ante el reportero, que no es un especialista en el área de cocina, 
por qué hasta el momento no les han pagado el bono del Subsemun. Esto ocurre a solo unas horas en que la 
ciudad de Puebla va a quedar totalmente ―blindada‖ por la celebración de las fiestas patrias, cuando se requiere 
un policía al 100 por ciento activa y convencida, aunque en realidad tenemos una policía desgastada y sin un 
pago que les corresponde por ley. 
El jefe policíaco amenazó a los uniformados que si le volvían a dar información al ―reporterucho‖, además de 

otras ―exquisiteces‖ que lo distinguen como servidor público, entonces venía la baja inmediata y de ahí se sacó 
una frase digna de su idiosincrasia: ―es más fácil hacer una receta de cocina que le perjudicara que las notas 
‗pendejas‘‖, refiriéndose de nuevo al reportero, a un servidor. 
La realidad es que nadie entiende qué tiene que ver el reclamó de los policías que no les han pagado su bono a 

una receta de cocina. Qué alguien me explique. 
Será que nuestro jefe policíaco tiene la digestión igual que su educación, entonces ¿qué comerá? 
Cuando se dice ―hasta el más chimuelo masca tuercas‖, podría hablarse del valor y la tenacidad de quien se lo 

expresan, pero que se le puede decir a un jefe policiaco que sus mismos elementos no respetan, que dicen 
tiene ―delirio de persecución‖, que se la pasa encerrado en sus oficinas, al grado que el personal de los cinco 
sectores ni siquiera lo conocen. 
¿Será que sólo le gusta el quesito? 
Qué receta se le puede recomendar a don Dávid Sierra Sierra, cuando sus subordinados le dicen que debería de 
aprender a los anteriores subdirectores, como Carlos Cárdenas Ramírez o Humberto Rivera, que se fajaban los 

pantalones e iban al frente de los operativos y no se quedaban atrás de un escritorio, ―temblando de miedo‖. 
Voy al baño y vengo 
Reporteros de la fuente de policía de Guanajuato recuerdan muy bien a don David Sierra, sobre todo el viernes 
14 de diciembre de 2007, cuando fue destituido del cargo de subsecretario de Seguridad y director de las 
Fuerzas de Seguridad Pública del Estado (FSPE), y fue a parar en la fila de asesores de la Secretaría de 
Gobierno a cargo de Gerardo Mosqueda Martínez. 

David Sierra fue destituido por prepotente, abusivo y déspota no solo con los elementos, sino en acciones 

operativas de desalojos e intervenciones donde se caracterizó por agresiones a grupos populares como la 
UCOPI, en el desalojo del predio La Garrita en Irapuato, donde demostró toda su ―valentía‖ al mandar golpear 
civiles, aunque en su lista de ―haberes‖ no se encuentra la detención de algún importante capo o alguna 
intervención importante. 
El día que David Sierra fue destituido del cargo al llegar a las que hasta ese momento eran sus oficinas, en 
Casa Mata 33, le dijo a los reporteros que lo esperaban: ―voy al baño‖ y ya no regresó; es más, no se supo 
más de él, quedó atrapado entre la fila de colaboradoras. La última frase que dijo a los medios fue ―los perros 

se quedaron en la secretaría‖, seguramente por la cría de perros que tuvo en la corporación y esta sí no es 
metáfora. 
¿Será que fue al baño porque alguien le recomendó una receta que le hizo daño? 
Los excesos y abusos de un funcionario 
La actitud que tomó don David Sierra con los elementos de la PMP es lamentable, estos son los momentos del 
entendimiento, del apoyo y del trabajo coordinado y decidido. 

En México los cuerpos de seguridad enfrentan un enemigo peligroso, preparado, con armas, dinero y la única 

forma para combatirlo es con lealtad y dedicación, y la única forma de incentivar esta lealtad es apoyando a los 
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policías con el pago a tiempo de sus salarios, de sus bonos, dotarlo de lo necesario para hacer frente a 
delincuentes que no tienen escrúpulos y que no se tientan el alma para hacer nada. 
No se puede incentivar a policías llamándolos ―mugrosos‖ o ―indios‖, tampoco amenazándolos. 
Si usted, amable lector, checara las estadísticas en efectividad de la PMP se dará cuenta que han bajado 

demasiado, los reportes de la oficina de Prensa lo dicen todo, y este bajón de trabajo no es por ineficiencia 
policíaca, ni siquiera por carga de trabajo tomando en consideración que el estado de fuerza policíaca está 
reducido a un 50 por ciento. 
El bajo rendimiento es por la falta de ánimo y apoyo a las fuerzas policíacas, porque los amenazan y los 
insultan. 
Alguien debería de ―ponerse las pilas‖ y ofrecerles una disculpa. 

Hoy es un día decisivo para los poblanos, la seguridad de nuestras familias es fundamental. 
Nos vemos cuando nos veamos. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=515 
 

 
 
(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

Política elbaestheriana: pretextos y tiempos 
Aquellos que consideran la “sana distancia” entre Rafael Moreno Valle y el precandidato Ernesto Cordero un 
simple berrinche, en realidad exhiben la simpleza de sus análisis. También su desconocimiento de la 
psicología política y estratégica del mandatario. El enfriamiento de las relaciones entre ambos, reflejada en 
su ausencia en el lanzamiento de la precampaña del delfín, es un oportunidad para reconfigurar el 
juego político del mandatario rumbo al 2012. Una decisión producto de su vocación de poder que algunos 

llaman pragmatismo.  
Además, un síntoma de que Moreno Valle ha replicado las dos formas principales de hacer política de Elba 

Esther Gordillo, perfectamente descritas por Jorge G. Castañeda hace unas semanas en el diario Reforma. Uno, 
estirar la negociación hasta el último momento, característica de los sindicatos. Dos, recurrir a falsos 
agravios para generar rupturas. La decisión de ausentarse de la conferencia de prensa de Cordero el 
domingo pasado responde a ambas fórmulas.  
Partamos del hecho de que las diferencias entre el gobernador poblano y Acción Nacional provienen de un 

choque de visiones contrapuestas de la política. Rafael Moreno Valle es un gobernante formado en la 
escuela priista cuya característica principal es la vocación por el poder. Al contrario, Acción Nacional es un 
partido alimentado por la vocación de resistir al poder. Son códigos genéticos diferentes que se traducen 
en culturas diferentes. El priista es institucional con tal de alcanzar el poder. El panista disiente pese a tener 
el poder.  
Pese a cumplir casi dos sexenios en la Presidencia, la experiencia de varias gubernaturas y alcaldías, Acción 
Nacional sigue resistiendo las dos características del partido en el poder: la jefatura de facto del presidente 

y la cargada. Felipe Calderón, contra pronóstico, ganó la candidatura porque encarnaba la resistencia a la 
línea de Fox. El mismo Calderón que, ignorando el código genético de su partido, trata de imponer a un 
sucesor en Ernesto Cordero. Y precisamente por ello Cordero está destinado a perder: porque es la línea 

oficial. Y Josefina Vázquez Mota a ganar, porque es la línea de la resistencia. 
Moreno Valle ha leído correctamente el escenario: el problema de Cordero no es su tercer lugar en las 
encuestas, sino la cultura política de la disidencia de Acción Nacional. El presidente Calderón se ha 

empecinado en imponer sucesor y apuesta su capital político desde la Presidencia, así como los logros 
obtenidos en su sexenio para convencer a los militantes de su partido. Parece tarea imposible y Cordero 
avanza al matadero. La línea de negociación con el Yunque se rompió, pues su condición era que José Ángel 
Córdova no fuera a pelear la gubernatura de Guanajuato. Y el extitular de Salud ya se fue, por lo que el 
gobernador de esa entidad fue el segundo, tras Moreno Valle, en marcharse del equipo corderista. 
Moreno Valle conoce muy bien, porque lo sufre, el código genético de la disidencia panista. Pese a ser el 
partido ganador, el PAN resiste la influencia del gobernador y luchó con garras y dientes para mantener 

una exigua mayoría en el Consejo Estatal. Las fuerzas están tan equilibradas que la instalación se 
suspendió para encontrar acuerdos en la integración de comisiones, especialmente la de Orden. Cordero no 
tiene con qué derrotar la cultura panista. Y Moreno Valle tampoco quiere compartir la derrota. 
Se lee perfectamente, entonces, que la presencia de Ana Teresa Aranda no es un berrinche, sino un pretexto 
para alejarse y reconfigurar su escenario futurista. El agravio de la presencia de Aranda en la campaña 

corderista, real o supuesto, es el pretexto perfecto para alejarse un tiempo y esperar a leer cómo 
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avanza el juego. Si Cordero pudiera remontar, el gobernador poblano se acercará nuevamente. Y si pierde, 
bien podrá venderle a Josefina Vázquez Mota que él no metió las manos y dejó juego libre en su estado, 
versión que podrá corroborar el Yunque y Juan Carlos Mondragón. 
Repetimos nuevamente: entre Cordero y Moreno Valle no hay ruptura sino sana distancia. Por ello el 

gobernador dejará ahí a Mario Riestra y a Pablo Rodríguez, por si necesita regresar. Y mientras tanto gana 
tiempo para reconfigurar su juego de cara a la sucesión presidencial y no verse arrastrado por la 
derrota. Ana Teresa es un buen pretexto y nada más.  
La política es una cuestión de paciencia y observación. Pierde el que se desespera y a menudo el que tira 
primero. Elba Esther Gordillo es genial a la hora de elegir sus tiempos para jugar. Y sus tiempos casi 
siempre son en el último minuto. En estricto sentido, es La Maestra de Rafael Moreno Valle.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/septiembre/colum-tiempos-150911.php 

 
(La Manzana/Irma Sánchez) 

 
¡Viva México! 
Al grito de ¡viva México! las autoridades recomiendan salir a disfrutar de esta noche libre porque los antros, 
bares y restaurantes operarán con horario libre, como sociedad civilizada del primer mundo. 
Y además, de acuerdo con declaraciones del secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas, el dispositivo de 
seguridad en todas las plazas del estado está implementado de tal forma que los delincuentes no podrán ni 

asomarse, a menos que tengan la disposición de acudir a disfrutar la celebración ya sea en establecimiento o 
en plaza pública. 
Por lo que cada quien de acuerdo a sus posibilidades económicas, al grito de ¡viva México!, a disfrutar hoy. 
Con la recomendación tanto a jovencitos como maduritos, en el sentido de que preferentemente hay que acudir 
en grupo y designar al conductor designado para asegurar después de la fiesta de la noche libre, un retorno a 
casa sin problema. 
Recuerde, el aceite y la gasolina no emulsionan.  

Por cierto que por recomendación del propio titular de Seguridad no está por demás que tenga usted presente 
los siguientes números telefónicos: el 089 para denuncia anónima y el 066 para cualquier tipo de emergencia. 
Talento poblano 
Con orgullo la Universidad Politécnica de Puebla de Puebla reconoce el talento de su egresada Miriam Araceli 
Martínez Gómez, de la carrera de Ingeniería en Biotecnología, quien culminó sus estudios el año pasado y 
logró de acuerdo a los convenios de intercambio de la propia universidad, la oportunidad de acudir al Instituto 
Nacional de Ciencias Aplicadas de Toulousse, Francia,  donde trabajo por espacio de tres meses y medio en la 

investigación sobre ―la evolución de las propiedades físicas de un caldo de cultivo y su impacto en la fisiología y 
concentración del fermento a partir de mediciones en línea y fuera de línea. 
Se trata de un protocolo de investigación y trabajo ampliamente aprovechable en los retos del control 
ambiental sobre los que se trabaja hoy en Puebla. 
Mañanita  
El Voluntariado de la Secretaría General de Gobierno tiene un ambicioso programa de trabajo, para ponerlo en 

marcha necesita generar sus propios recursos para no depender de institución o persona alguna. 
Por eso para recaudar fondos ayer en el patio del antiguo palacio de gobierno en Reforma 711, a partir de las 9 

de la mañana y hasta las 8 de la noche, las voluntarias encabezadas por la maestra Gaby Moreno Valle 
abrieron las puertas del inmueble de par en par y ofrecieron un espacio de café que denominaron ―mañanita 
cafetera‖ en la que además de buen café, buenos bocadillos, pastelería, galletas y antojitos, hubo una 
exposición de arte con cuadros poblanos. 
El café tuvo otro aire con música en vivo que deleitó la convivencia de quienes se dieron cita para reunirse un 

rato para apoyar el trabajo de las voluntarias que luchan por las mujeres, los jóvenes, los niños, la familia y 
contra la discriminación y violencia.  
Mal y de malas 
Definitivamente el famoso ―rey de la mezclilla‖, Kamel Nacif Borge, enfrenta malos días. Esta semana las 
autoridades ambientales le colocaron sellos de clausura a su planta productora de mezclilla denominada Global 
Damian, que opera en el parque industria Quetzalcóatl. 
Esta factoría ya había sido amonestada y las autoridades le habían dado un plazo para que aplicara los 

correctivos a las aguas residuales que arroja al río. 
Lamentablemente los encargados de la factoría hicieron caso omiso y continuaron con una doble llave, una 
para descontrolar a las autoridades y los ambientalistas, y la otra a través de la cual arrojaban los desechos 

residuales cargados de sustancias altamente tóxicas que se desechan del proceso de teñido de la mezclilla. 
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Y por si fuera poco, estas aguas cargadas de sustancias nocivas se arrojan al río a temperaturas superiores a 
los 40 grados. 
Al comprobársele a los responsables del manejo de la planta las violaciones en las que incurrían a la Ley 
Federal de Aguas Residuales, no tuvieron alternativa posible, con la ley en la mano, el historial de las 

irregularidades y recomendaciones a la vista, se procedió a clausurar la planta que para volver a abrir tiene que 
acatar las disposiciones de la ley al pie de la letra. 
Cabe la pregunta ¿y cómo le va a hacer la empresa para enfrentar sus compromisos internacionales de entrega 
de mezclilla? 
A la respuesta hay que añadirle el desprestigio de una empresa que incumple en fecha y forma con las 
entregas de sus productos. 

Situación que pudo haberse prevenido con el puntual cumplimiento de las disposiciones de ley, sin necesidad 
de llegar a actos de corrupción por no hacer las cosas como debe de ser.¿Cuál puede ser la diferencia? si al 

final de cuentas tendrá que aplicarse los correctivos y hasta pagar una fuerte multa, además de fallarle tanto a 
los propios trabajadores con la estabilidad de su fuente de empleo y sus ingresos regulares, y al cliente al que 
no es fácil conquistar con el producto en una época de fuerte competencia en los mercados. 
Moda y necesidades 
Por una buena causa como es la operación del Hospital del Niño Poblano, donde se atienden a pequeños de 

Puebla y la región con padecimientos mayores, el comité de damas voluntarias del hospital en coordinación con 
las esposas de la directiva del Centro Mexicano Libanés, juntan esfuerzos e inquietudes para ofrecer un desfile 
de moda infantil en el salón Byblos del salón Libanés, el próximo jueves 29 de septiembre a partir de las 5 de 
la tarde. 
Se trata de un esfuerzo de trabajo con niños, a favor de los niños enfermos que necesitan de la atención de un 
generoso corazón. 
Los boletos para el desfile están al alcance de las interesadas en las oficinas del voluntariado del hospital y en 

las del Centro Mexicano Libanés. 
De los más buscados 

Sin lugar a dudas uno de los personajes más buscados las últimas fechas es Enrique Ibarrondo Ariza, quien 
regresa a su natal Puebla como director del Centro de Rehabilitación Integral Teletón que será inaugurado el 
mes de noviembre. 
Hay que destacar que Enrique Ariza Ibarrondo desde hace un buen tiempo ya está considerado parte del 

inventario del Teletón, y que el último año se responsabilizó del manejo de niños con cáncer que son atendidos 
en el centro. 
Hoy regresa a Puebla con todo su talento, entusiasmo y compromiso, decidido a trabajar por los niños que 
merecen un mejor futuro. 
Felicidades a Enrique y su adorable progenitora Gloria, siempre entusiasta de buen humor, atributos que le 
permitieron derrotar ya dos veces al temido cáncer, por lo que hay que manifestarle nuestros respetos y 
aprovechar la oportunidad de aprender de ella y sus dos hijos enteros y valientes, Ana Gloria y Enrique.  

Ensalada de manzana 
Entre familias y grupos de católicos se organizan para asistir 23 y 24 de septiembre a orar ante la cápsula que 
contiene la sangre del beato Juan Pablo II que regresa a Puebla en esta forma, convocando a la fe, la 
confianza, a la oración por las causas de los católicos. 

La fiesta mexicana comenzó en el Complejo Cultural Universitario con todos los atractivos de la fecha: 
antojitos, artesanías, música, bailables y por la noche los vistosos fuegos pirotécnicos, todo con entrada libre al 
exitoso recinto universitario de la Atlixcáyotl. 

El secretario de Infraestructura de Puebla, Tony Gali, anuncia del 24 al 29 de noviembre la sede en Puebla del 
Consejo de Vivienda, al que concurren todos los involucrados en la construcción de vivienda, instituciones 
promotoras, financieras, constructores y desde luego las autoridades del sector. 
Se trata de una reunión que define programas y medios para los programas habitacionales del siguiente año. 
Y…¡viva México! 
Sólo recuerde el slogan que se repite hasta el cansancio: ―nada con exceso, todo con medida‖.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/septiembre/colum-manzana-150911.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
En servicio, hospital de Cuetzalan 
Ayer el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas puso en servicio el hospital regional de Cuetzalan, 

que con 30 camas, 17 consultorios y el equipamiento más moderno, dará servicio a 80 mil 
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habitantes de nueve municipios serranos y a uno del vecino estado de Veracruz.  
140 elementos, entre médicos, enfermeras, personal administrativo y de servicio, atenderán a los pacientes. 
El hospital cuenta con un área de medicina tradicional que en fecha próxima será ampliada y mejor equipada, 
para dar servicio a la población aborigen de acuerdo a sus usos y tradiciones. 

El gobernador afirmó, que con este segundo hospital, el primero fue el de Izúcar de Matamoros, además de los 
de Zacapala y Tetela de Ocampo, que terminarán de equiparse antes de que finalice el año, cumplirá su 
ofrecimiento de atención médica general y especializada a comunidades que hasta ahora han sido marginadas 
en los servicios de salud. 
Con este segundo hospital regional, el gobierno estatal está haciendo realidad lo que hasta hace poco era una 
utopía inventada por el expresidente Vicente Fox y que el propio mandatario había denominado como Seguro 

Popular. 
Los inscritos en el Seguro Popular sólo podían ser atendidos en las ciudades, en instituciones como el Seguro 

Social, el ISSSTE y los centros de salud y se les atendía más como caridad que como obligación. Los dos 
nuevos hospitales que ya están en servicio en Puebla sí brindarán atención de todo tipo, incluyendo medicinas, 
a los beneficiarios del mencionado seguro. Hemos dicho aquí que este sistema de hospitales regionales será 
copiado por otros estados para dar vida a una institución de la que se habla mucho en televisión, pero que en 
la realidad parece no existir.  

Las fiestas patrias  
La difícil situación económica del país, pero sobre todo el clima de inseguridad y violencia que priva 
en numerosas entidades del norte y del sur, ha propiciado que las fiestas patrias de este año se 
perciban apagadas, sin el entusiasmo que se notaba en otras épocas.  
Sabemos que a través de internet, mediante el esparcimiento de rumores en pláticas de amigos y familiares, se 
habla de peligros que podrían presentarse en las aglomeraciones que normalmente se forman en los actos 
conmemorativos de nuestras fiestas septembrinas. Eso puede desalentar la asistencia a los tradicionales 

festejos. 
La percepción de la gente de Puebla, es que se ha incrementado la delincuencia común. Se habla de los últimos 

asesinatos de mujeres y de policías, de asaltos, de robos y de taxistas que llegan a asaltar a sus clientes. Esto 
debe frenarse con una acción policiaca discreta y eficiente, que la gente sienta que en Puebla no hay impunidad 
y que el que la hace la pagará tarde o temprano. 
Es necesario frenar esta percepción, que podría afectar, como ya está ocurriendo, la vida económica y social de 

los poblanos. 
Sabemos que las autoridades están realizando esfuerzos por garantizar la seguridad en toda la entidad, pero no 
solo se trata de equipar mejor a los cuerpos policiacos, sino de que haya un cuerpo de inteligencia para realizar 
investigaciones que hagan que los delincuentes nunca se sientan seguros. 
Todos los problemas que confrontan el país y el estado, deben ser atendidos por las autoridades, pero debe 
haber prioridades y el problema de la inseguridad, es uno de ellos, pues de él se derivan muchos otros que 
trastornan la vida de los pueblos.  

Notas breves: ¡Sorpresa! Jorge Emilio González fue designado secretario ejecutivo (es decir 
dirigente nacional) del Partido Verde Ecologista de México.  
El dirigente y propietario del Partido Verde lleva como segundo de a bordo a Arturo Escobar, como secretario 
técnico, es decir, el que hace la chamba. 

Esto ocurrió ayer en la ciudad de México, donde se llevó a cabo la asamblea nacional del partido mencionado, 
que acordó participar en coalición con el PRI en 200 de los 300 distritos electorales del país. Demandar 50 
candidaturas de propietario para miembros del Verde y participar en 20 de las 32 fórmulas de senadores. 

La diputada local Denisse Ortiz, que preside la Comisión de Gestoría y Quejas, anda muy activa. 
Estuvo en Amalucan para atender a los vecinos de esa zona y se llevó a otros diputados y hasta a 
regidores del Ayuntamiento, además de que realizó una jornada médica donde fueron atendidas decenas de 
personas. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/septiembre/colum-pulso-150911.php 

 

 
 

(El Mapache) 
 
5 de Mayo, OK; Bicentenario, KO  
En marco de las celebraciones de la independencia de México en Puebla, bien vale preguntarle al gobierno del 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/septiembre/colum-pulso-150911.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 15 de Septiembre de 2011 
 

 

 

 27 

estado por qué no quiere invertir en el ―Parque Bicentenario-18 de Noviembre‖, localizado en la Junta Auxiliar 
de San Francisco Totimehuacán. 
Este parque fue construido por la administración de Mario Marín (a lo mejor por eso no le quieren invertir), 
inaugurado el 22 de noviembre y levantado ex profeso para sumarse a la conmemoración del Bicentenario de la 

Independencia y el Centenario de la Revolución. 

 
A casi un año de su apertura, el parque ya presenta desperfectos: le han salido detalles en su construcción, 
como humedades, resquebrajamientos en las torres, falta de pintura, luminarias fundidas; no recibe visitantes 
y se ha convertido en una zona para que algunos se dediquen a vaguear, pues no tiene vigilancia. 
Fuentes al interior de la Secretaría de Infraestructura revelaron que actualmente no se cuenta ni con un 
programa ni con recursos para poderle dar mantenimiento al parque, debido a que no estaba etiquetado en los 
recursos para este año ni para el próximo, pues no entró en el paquete de obras. 
Además, todo el recurso destinado para obras faraónicas se orientó al mega proyecto con el que Rafael Moreno 

Valle quiere rememorar la gesta del 5 de mayo, la ―Batalla de Puebla‖; proyecto del que ya le platiqué en 
entregas anteriores.  Ver 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6780&Itemid=81 
De acuerdo con el proyecto original, el Parque Bicentenario – 18 de Noviembre, al que se destinaron más de 30 

millones de pesos; consta de una plaza cívica con una monumental asta bandera, dos obeliscos alusivos a los 
movimientos de 1810 y 1910, teatro al aire libre, dos torres con mirador de más de 20 metros de altura, 

estacionamiento, sanitarios y un camino de acceso de 3 kilómetros de longitud. 
En la construcción de este parque participaron la SEDENA, a través de la XXV zona militar, con el diseño 
arquitectónico; el Gobierno Estatal con la construcción y el Ayuntamiento de Puebla con la donación del terreno 
y financiamiento. Si, gobierno marinista y ayuntamiento alcalacista. 
Esta obra en mal estado se suma a muchas otras que, por haber sido construidas por Mario Marín, como 
algunas unidades deportivas o algunas carreteras, que no recibirán mantenimiento, pese a que son el pretexto 
perfecto para criticar y denostar al ex mandatario. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7148:5-de-mayo-ok-
bicentenario-ko&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 

(El Pulso Mediático) 
 
Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y nacional; no es una 

encuesta. La medición se realizó del  7 al 14 de Septiembre de 2011. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6780&Itemid=81
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7148:5-de-mayo-ok-bicentenario-ko&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7148:5-de-mayo-ok-bicentenario-ko&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7149:el-pulso-
mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Amor de don Perimplín (con Belisa en su Jardín)  
El último acto de gobierno de Andrés Manuel López Obrador en la ciudad de México no tuvo que ver con el 

conflicto permanente de las inundaciones en algunas colonias populares, donde los pobres, los jodidos, se 
cuentan por las legiones de lombrices que los habitan. 

No tuvo que ver tampoco con el tema de la inseguridad, espectro siempre achacado al gobierno federal. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7149:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7149:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80
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El último acto del entonces Jefe de Gobierno de la ciudad de México no tuvo que ver, faltaba más, con la 
opacidad reinante en el asunto de la obra pública. 
No, para nada, estuvo relacionado con la violencia citadina, ni con la corrupción galopante en algunas áreas de 
su administración. 

El último acto de gobierno de López Obrador -el político más honesto de México (y esto sí es totalmente en 
serio)- estuvo relacionado con René Bejarano, preso para entonces por el muy publicitado asunto de las ligas y 
el dinero que Carlos Ahumada le entregó en cadena nacional. 
Y tuvo que ver con él no porque el entonces virtual candidato de las izquierdas a la Presidencia de México 
quisiera verlo enfrentando, con dureza, los delitos cometidos en nombre de la Revolución. 
No. 

Para nada. 
Tuvo que ver con Bejarano ese último, brutal, acto de gobierno porque ya con un pie fuera de su oficina el 

candidato probo ordenó, en el mejor estilo del priismo decimonónico, que soltaran inmediatamente a quien en 
los bajos y en los altos fondos ya era conocido -nada menos, pero nada más- como el mismísimo "Señor de las 
Ligas". 
Y esto viene a cuento, inevitablemente, porque en el caso del Bejarano poblano la historia se repetirá en el 
sentido simbólico de la expresión. 

Y es que López Obrador no dudará un segundo en respaldar a su operador político, quien es víctima, según sus 
propias palabras, de un complot orquestado desde la "mafia" del poder local. 
Por eso, y no por otra cosa, apoyará al negociante número uno de las izquierdas poblanas en el difícil trance que 
atraviesa. 
Y lo volverá a subir a sus templetes. 
Y lo elogiará en público y en privado. 
Y lo defenderá de la mafia del poder, esa que, ya sabemos, maneja a su antojo (favor de no reírse) el tenebroso 

Carlos Salinas de Gortari. 
No podía ser de otra manera. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2396 

 

 
 
(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Activismo tricolor 

Si en un plazo de dos semanas los aspirantes priístas a presidir el Comité Directivo Municipal no 
logran ponerse de acuerdo e integran una fórmula de unidad, el Comité Ejecutivo Nacional designará 
un delegado o delegada especial que tal vez ni siquiera sea de la entidad. 
Y es que la dirigencia nacional comenzará formalmente en octubre la preparación del proceso 
interno de selección de candidatos para las elecciones del primer domingo de julio de 2012. 
Esta decisión de fijar el 30 de septiembre como fecha última para que se publique la convocatoria y el 
Consejo Político Municipal nombre a una planilla de unidad ya fue comunicada a los 16 priístas que 

aspiran a sustituir a Carlos Meza Viveros y a Enoé González Cabrera en la presidencia y secretaría 

general del Comité Municipal de Puebla. 
*** 
El lunes pasado en Zacatlán, en el marco de una gira de trabajo convocada por el secretario técnico del PRI 
estatal, Juan Manuel López Arroyo, los priístas de la región destaparon a Alejandro Armenta Mier y Raúl 
de la Llata Mier como la fórmula peñista para el Senado y la diputación federal por el distrito 2. 

Dicho destape no pasó inadvertido para otros aspirantes del tricolor que de inmediato protestaron la 
parcialidad de ese representante de la dirigencia estatal del PRI. 
El acto tuvo lugar en el salón social Dos Caminos de la cabecera distrital. 
Se sabe que entre los priístas de la región que se inconformaron con la supuesta fórmula peñista 
figuran Darío Carmona García y Lorenzo Rivera Sosa que aspiran a ser nominados por el PRI como 
candidatos a diputados federales. 
Para evitar malos entendidos y dejar en claro que el secretario técnico del PRI no está casado con alguna 

fórmula, trascendió que éste ya se comprometió a organizar otras reuniones con priístas de Zacatlán, una 
la próxima semana para Juan Manuel Vega Rayet y una segunda en quince días para Fernando Morales 
Martínez, ambos aspirantes al Senado de la República. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2396
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*** 
Javier López Zavala se llevará este jueves a los diputados locales de su partido al Estado de México para 
asistir a un desayuno que ofrecerá Eruviel Ávila a sus invitados especiales antes de rendir protesta como 
gobernador de esa entidad, en sustitución de Enrique Peña Nieto. 

El ex candidato del PRI y PVEM a la gubernatura de Puebla partirá el jueves por la tarde a Nueva York 
para participar en el desfile y los festejos que la comunidad migrante mexicana realiza en La Gran 
Manzana con motivo del grito de independencia. 
*** 
―La política se supone que es la segunda profesión más antigua. Me he terminado dando cuenta de que tiene 
un gran parecido con la profesión más antigua‖. 

Ronald Reagan, ex presidente de Estados Unidos. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón) 
 
Repetida violación a la ley  
Indudablemente hay una violación por parte del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y todos sus 
altos funcionarios a la ley que crea el escudo del estado de Puebla.  
También viola el reglamento del uso del Escudo, que especifica el uso que debe darse al escudo. 

El reglamento fue aprobado por el Congreso el 26 de septiembre de 1980, cuya letra no se cumple por la 
autoridad. 
Ahí se establecen obligaciones inherentes a los poderes del estado y a los ayuntamientos para colocarlo en los 
lugares preferentes de las salas y oficinas; su uso impreso en la papelería para la correspondencia oficial e 
incluso en las tarjetas de visita. 
Incluso, una opinión de un jurista fue más allá: las firmas de funcionarios en la correspondencia oficial actual, 
que llevan el logotipo de cuatro colores de la Coalición Compromiso por Puebla con partes arrancadas al escudo 

original, son apócrifas. Es decir, jurídicamente no tiene validez todo lo que se haya escrito en esos papeles. 
Para tal efecto, deberá iniciarse un juicio por cada papel firmado para que un juez determine la falta de validez 
de nombramientos, acciones y firmas de convenios y un largo etcétera. 
Nadie está por encima de la ley, ha dicho el mandatario estatal en muy repetidas ocasiones. 
Tiene ahora la palabra para cumplir su dicho. 
La disyuntiva es grande para Ramova: usar el escudo y cumplir la ley o seguir usando el logotipo, violando las 
leyes. 

ANÉCDOTA DEL ESCUDO 
En una charla entre el autor del Escudo de Puebla, el maestro don Salvador Ortega Salazar y quien esto 
escribe, hace ya muchos ayeres, se habló de la modestia del entonces gobernador, don Alfredo Toxqui 
Fernández de Lara. 
Una vez que se determinó al ganador, el lema del escudo cambió a sugerencia del gobernador. Actualmente 
dice: ―Unidos en el Tiempo, en el Esfuerzo, en la Justicia y en la Esperanza‖. 

En el esquema original del ganador, la frase decía: ―Primeros en el Tiempo, en el Esfuerzo, en la Justicia y en la 
Esperanza‖. 

Al doctor Toxqui le pareció el lema demasiado altivo y presumido. Y aunque dicha frase indicaba todo era 
cierto, sugirió con obsecuencia – su palabra preferida--  al maestro Ortega que se cambiara como quedó en la 
ley: unidos, no primeros. A nuestros actuales gobernantes les hace falta esa modestia, mesura, obsecuencia y 
tranquilidad de los viejos políticos. 
En fin, como escribió Víctor Corcoba Herrero en su poema La ley es un Mundo sin ley: 

Todos pedimos más, 
más ley, 
todos pedimos más, 
más orden, 
mientras todos tratamos 
de burlar la norma 
y eludir el cumplimiento. 

Tenemos leyes para todo, 
menos la ley de la palabra. 
Aquella que no se casa 

con nadie, si no es lo justo. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Nos apuntamos a juzgar 
al vecino, 
sin antes juzgarnos 
a nosotros mismos. 

Somos así, la ley sin ley. 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17145:repetida-violación-a-la-
ley&Itemid=333 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 
Un “grito” marcado por el miedo 

Terribles días, terribles datos los que ofrece María de las Heras en su entrega de esta semana en el diario 
español “El País”: 
64 por ciento de los mexicanos confiesa que tiene miedo de estar en una plaza pública durante los festejos 
por el 201 aniversario del inicio del movimiento de Independencia. 
Peor tantito: 
59 por ciento cree que hay alguna probabilidad (36 por ciento dice que ―es muy probable‖) de que se repitan 
los lamentables hechos de hace tres años en la ciudad de Morelia, donde un grupo de mafiosos arrojó e hizo 

estallar granadas contra la población civil en plena celebración del “grito”. 
Según la directora de la encuestadora Demotecnia, siete de cada 10 mexicanos preferirá festejar las fiestas 
patrias “en alguna casa” (con amigos o familiares, etcétera); es decir, se buscarán sitios seguros, alejados 
de los restaurantes, los bares y, sobre todo, las plazas públicas. 
No es extraño y Puebla no escapa a esa triste realidad. 
Y es que desde hace por lo menos un par de meses, la percepción sobre la seguridad cambió entre los 

poblanos, y una serie de sucesos violentos (homicidios, secuestros, robos a casas habitación y comercios, 
asaltos a autobuses de pasajeros, etcétera) alimentó la preocupación social sobre la inseguridad y sus 
daños colaterales. 
Un reciente estudio federal señaló que el índice delincuencial presentó aumentos notables en Veracruz, 
Zacatecas, Oaxaca y Puebla, debido a que algunas bandas de la delincuencia organizada aprovecharon el 
cambio de gobierno (y en todas esas entidades lo hubo) para “marcar” territorio y “calar” a los nuevos 
mandos policiacos. 

No es que Puebla se haya convertido de la noche a la mañana en uno de esos estados del norte del país donde 
los asesinatos y enfrentamientos vinculados al narcotráfico son cosa de todos los días.  
Lo cierto es que algo está pasando, algo se está haciendo mal o se está dejando de hacer, y que el reto para 
las autoridades estatales y municipales es doble, pues ahora el ánimo de la población es diferente (todo 
mundo ha sufrido la delincuencia en carne propia o tiene un familiar o amigo o conocido que la ha padecido) y 
el temor se ha instalado como un intruso incómodo e inesperado en la mente de los poblanos. 
Si en el pasado se ocultaron o maquillaron cifras, no es culpa de los ciudadanos ni razón suficiente 

para que eludan su responsabilidad quienes hoy (no ayer: hoy) tienen la obligación de protegernos. 

De pretextos y falacias está lleno el saco de la falta de credibilidad de los gobernantes. 
Como dice De las Heras, ―lo único que no podemos permitirnos los mexicanos es dejar que los delincuentes 
nos roben el orgullo de ser un país independiente. Que sirva el ―grito‖ de este año para decirles a quienes son 
responsables de juzgar y castigar a los delincuentes que cumplan con su deber y se dejen de actitudes que no 
dejan más que sospechas sobre la rectitud de su comportamiento‖. 

Felices fiestas patrias, y pese a todo, o por todo eso, ¡qué viva México, cabrones! 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Rubén Moreno Medina) 
 
Un llamado al procurador de Justicia  
Creo me será imposible, o más bien muy difícil, ver al señor procurador de Justicia en Puebla, sucede casi 
siempre con los "de a pie", más cuando buscamos justicia. A veces llega uno a sus oficinas creyendo que la 
autoridad nos escuchará y actuará pronto, hacemos antesala, damos nuestros datos con la secretaria, nos 

apunta, nos dice que nos sentemos, ahí estamos por horas para que al último nos salgan con el clásico "usted 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17145:repetida-violación-a-la-ley&Itemid=333
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=17145:repetida-violación-a-la-ley&Itemid=333
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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perdone", el señor procurador está muy ocupado y no podrá recibirlos, pero por favor deje sus datos y pase 
con su particular que tiene instrucciones de atenderlos.  
Bueno, así sucede en la mayoría de las secretarías de gobierno, no de ahora, siempre lo han hecho, es una 
forma muy estúpida para no recibir a nadie, salvo a los que tienen fuero y poder político o llegan con una 

fuerte recomendación. Así de fácil acaban en un dos por tres con las esperanzas de la gente.  
Aunque llegué diciendo que estoy y apoyo al jefe del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, no me recibirán en la 
procu.  
Por lo tanto he tenido que recurrir a este espacio esperando que medio lea o se entere de esta denuncia, para 
que se actué legalmente y se proceda: Eduardo es un chavo bien "chamba", abogado sin ejercer, se endeudoó 
como pudo con un prestamista, cada semana tiene que pagar intereses, con eso alquiló un microbús y logró 

entrar a la ruta 36 -que corre del Paseo Bravo a Amalucan-.  
Antes, unos vándalos lo asaltaron como está ocurriendo en varias rutas en contra del pasaje, sin embargo hoy 

sufrió una agresión muy violenta, la forma en que lo golpearon "no tuvo madre",  fue hecho por un grotesco y 
vil animal que anda suelto por las calles.  
El pasado 5 de septiembre, Eduardo Martínez empezó a trabajar desde las 6:00 de la mañana hasta las 10:00 
u 11:00 de la noche, como siempre lo hace; el es un joven tranquilo y no le gusta meterse con nadie, tiene 
experiencia en esto del volante porque ha trabajado en algunas otras rutas, lo hizo cuando fue estudiante para 

ganar una lana y así mantener a su familia y la propia licenciatura.  
Hasta que la violencia irracional lo volvió alcanzar; un sujeto violento sin razón y un personaje peligros para los 
propios usuarios del transporte, primero le cerró el paso por la colonia Santa María, subió a la unidad, lo 
amenazó, le dijo que le iba a "romper la madre" y  quiso golpearlo, por la intervención del pasaje no se atrevió 
en esos momentos.  
Ese mismo día y después de las 11:00 de la noche, el sujeto se transformó, algo se metió, se puso como 
energúmeno, sus instintos de vil delincuente o guarro aparecieron.  

 Eduardo fue a cargar gas LP por Xonacatepec, de pronto se dio cuenta que este pandillero lo seguía en 
compañía de dos tipos más, buscó llegar al OXXO de Bosques Amalucan para resguardarse y pedir ayuda, pero 

con toda la impunidad y complicidad de la noche, este sujeto comenzó a golpearlo.  
Golpe tras golpe de manera brutal, lo vapuleó hasta que se cansó, lo pateó, sus amigos veían y reían, el motivo 
sólo fue porque Eduardo iba en su microbús delante de él.  
Este impune sujeto, se llama o lo conocen como Jorge, maneja la unidad número 6 de la ruta 32, quien checa 

en la 19 Sur y la 3 Poniente, de complexión robusta, alto, con cara de malo, le apodan el "Querendón" en la 
misma ruta, los demás choferes le tienen miedo por su agresividad, por eso no lo denuncian.  
Cundo lo vi, estaba irreconocible, esté cobarde le dejó el rostro peor que a un boxeador, de verdad no lo pude 
reconocer, tiene seis puntos en el parpado del ojo izquierdo, otros más en el pómulo derecho, la nariz 
fracturada, los labios rotos y su cara hinchada.  
Confieso que me dio mucha rabia, coraje, tristeza e impotencia de no poder hacer nada, soy de los que sigue 
creyendo en las instituciones, en la democracia y los partidos políticos; soy un idealista de café.  

De verdad espero que la procuraduría de Justicia en Puebla actué y detenga a este presunto delincuente que 
anda suelto.  
Para más sus cómplices alcanzaron agredirlo verbalmente y decirle que "no sabía con quien se había metido".  
Como pudo, Eduardo alcanzó a llamar a su padre, éste llego y desfallecido sólo alcanzó su casa para poder 

dormir, para medio olvidar esta pesadilla y el dolor que le causaban los golpes por todo el cuerpo. Hoy tiene 
miedo, el microbús no puede quedar parado, por eso lo ha dado a trabajar.  
En serio, la joda que se ponen los verdaderos trabajadores del transporte urbano es dura y difícil, algunas 

veces lo he visto: todo el día manejan, las unidades no son las mejores, las maniobras son muchas, las piernas 
y los pies sufren el mayor desgaste y todo el día van pegadas al motor, sumado al stress y al desgaste físico.   
Señor procurador, Eduardo recurrió como pudo a presentar una querella por lesiones graves y agresiones ante 
la abogada Guadalupe González Hernández, agente adscrita a la Agencia del Ministerio Público Oriente, 
segundo turno, con el número AP-3530/2011/ORIEN.  
Muchos hechos parecidos suceden en Puebla, la gente a veces tiene miedo y no denuncia, por eso la impunidad 

gana terreno a la legalidad, una situación que no debemos permitir.  
Delincuentes peligrosos como el "Querendón" deben ser apresados, son animales violentos que pueden hasta 
asaltar a los propios pasajeros. Estos sujetos deben de ser castigados conforme a Derecho.  
Mientras la sociedad piense que no se hace y hay justicia en Puebla, la delincuencia hará lo que quiera. 
Debemos impulsar la cultura de la denuncia y tener el valor para exigir justicia pronta y expedita.  
Eduardo hoy no puede trabajar, debe el dinero que con tanto esfuerzo pidió prestado, sus ilusiones de poder 

hacerla en estos meses en la ruta 32 fueron rotas por la violencia de este golpeador que maneja la unidad 6.  
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Señor procurador, sólo pido muy respetuosamente su intervención para que se proceda conforme a Derecho, 
este individuo es un peligro para los ciudadanos.  
El gobierno, comunicaciones y transportes del estado y la procuraduría, deben poner en orden a los 
conductores del transporte público, nadie norma su conducta, los permisionarios contratan a quien quieren con 

tal de tener la cuenta, andan acompañados, algunos se alcoholizan, drogan, hacen lo que quieren con el 
pasaje, se vuelven "orejas" y "monitores", son violentos; como el "malandrín" del "Querendón" de la ruta 32.  
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17468:un-llamado-al-procurador-de-
justicia&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

Que en la víspera de los festejos patrios, en el Ayuntamiento de Acatzingo de Hidalgo presidido por Eliseo Zayas 
Jaen presentaron su renuncia de manera voluntaria y colectiva unos 20 policías preventivos. 
La desbandada ocurre a casi un mes de ser destituido el director de Seguridad Pública, Elisandro Rojas Cano, a 
quien la PGR investiga por presuntos vínculos con la delincuencia al ser sorprendido con armamento del que no 
pudo comprobar su procedencia. 
Que el mandatario poblano Rafael Moreno Valle no asistió el evento conmemorativo de la fundación del Centro 

Escolar Niños Héroes de Chapultepec ―porque no fue invitado‖ al acto, y por tanto ―tampoco se confirmó su 
asistencia‖. 
Que es tan buena la relación de los cinco regidores del desaparecido Partido Convergencia con la presidenta 
municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, que la sesión extraordinaria del Cabildo no se llevó ni 
diez minutos para aprobar el ingreso y gasto del mes de agosto. 
Desde la semana pasada los regidores convergentes, hoy Movimiento Ciudadano, pintaron su raya con José 
Juan Espinosa y se plegaron a la postura de la presidenta municipal para que sean las autoridades judiciales las 

que deslinden responsabilidades en torno del comportamiento del diputado local. 
Que el senador Manlio Fabio Beltrones sacó el colmillo retorcido para imponer la agenda en el PRI y mover la 
sucesión presidencial hacia un espacio de debate en torno del procedimiento para elegir al candidato presidencial 
mediante ―elección abierta‖. 
Sabe muy bien cómo se ha instrumentado la cargada a favor del todavía gobernador Enrique Peña Nieto y la 
composición del Consejo Político Nacional, de la importancia del llamado del senador para ―desechar fórmulas del 
pasado‖. 

Que la última semana de septiembre la Secretaría de Desarrollo Rural será la anfitriona de un Foro Alimentario 
que reunirá a especialistas y donde abordarán los temas de la autosuficiencia y la situación del agro. 
Se trata de una buena oportunidad para que la entidad genere debate y análisis del sector con expertos en la 
materia convocados por el secretario del ramo, Alberto González Hernández. 
http://impreso.milenio.com/node/9026408 
 

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

La otra extorsión 
Una práctica común en la diversificación de actividades delictivas del crimen organizado, la extorsión, empieza a 
convertirse en una práctica nefasta en el sector público. 
El pasado 23 de agosto, en forma conjunta el gobernador Rafael Moreno Valle y el delegado de la SCT en el 
estado, Roberto Grajales, dieron el banderazo al inicio de las obras de ampliación de camino Chilchotla-Alta Luz-

El Palmar. 
La inversión no es menor, asciende a 37.6 millones de pesos y favorecerá a más de 20 mil habitantes de los 
municipios de Chilchotla, Quimixtlán y Chichiquila en la Sierra Madre Oriental. 
Las empresas constructoras participaron en la licitación y ejecutan la obra, pero no todo ha sido miel sobre 
hojuelas. 
La extorsión de que son objeto las empresas constructoras empieza a convertirse en pesadilla, y no se trata 
precisamente de células del crimen organizado. 

Con machete en mano, armas de fuego, bloqueos a caminos y ―secuestro‖ de camiones de carga, los sindicatos 
que afilian a los camioneros de carga y volteo del sector de la construcción presionan a las constructoras a 
contratar sus servicios, con tarifas y contratos leoninos. 

Se trata de camioneros afiliados a la CTM o FROC-CROC, apoyados el uno caso por panistas de Chilchotla, 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17468:un-llamado-al-procurador-de-justicia&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17468:un-llamado-al-procurador-de-justicia&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/node/9026408
http://impreso.milenio.com/
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quienes se han dedicado a extorsionar a las constructoras, obligándolas a contratar la mano de obra y transporte 
pesado, de Chilchotla, Quimixtlán y Chichiquila. 
Los sindicatos de camioneros imponen tarifas por encima de la media nacional, así como trabajadores y les 
impiden contratar a vecinos de la región serrana. 

Amafiados, llegan a imponer una tarifa de mil 200 pesos, contra los 390 que puede costar un viaje de material de 
construcción. 
El colmo de la extorsión es la intervención de la presidenta municipal de Chilchotla, Herminia Jimárez Martínez. 
La edil de extracción priista presiona a las empresas constructoras para que le otorguen el 20 por ciento de los 
viajes de materiales de construcción de las obras, con una flotilla presuntamente propiedad del ayuntamiento que 
preside, de otra manera amaga con cerrarles carreteras.  

http://impreso.milenio.com/node/9026406 
 

(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero) 
 
Las debilidades e inconsistencias del precandidato del PAN 
La desesperación no es buena consejera nunca y está haciendo mella en el precandidato oficial del PAN a la 
presidencia de la República, Ernesto Cordero, quien apenas la semana pasada dejó la comodidad, el dinero y el 

poder de la SHCP para tratar de ganar la postulación del PAN al Ejecutivo federal en el 2012. 
Encomienda muy difícil la que le impusieron al exsecretario de Hacienda que se pasó 5 años imponiéndonos un 
gasolinazo permanente, debido a que para que Ernesto Cordero se quede con la postulación panista deberá 
superar a dos adversarios que interna y externamente le llevan más de 25 puntos de ventaja: Santiago Creel 
Miranda y Josefina Vázquez Mota. 
Aunque el extitular de la SHCP y su jefe político lograran superar los escollos en el PAN, se ve casi imposible que 
su partido sea competitivo frente a un precandidato a la presidencia que les lleva mucha ventaja y un partido que 

a nivel federal se ha reposicionado en la preferencia ciudadana, Enrique Peña Nieto y el PRI. 
Para tratar de revertir sus amplias desventajas, el aspirante oficial del gobierno federal recurrió a la estrategia 

desesperada de lanzar descalificaciones sin sentido contra el PRI y de ―ofrecer‖ que, si gana, haría que todo siga 
igual que hoy. En pocas palabras, Ernesto Cordero carece de una propuesta de gobierno diferente, original y de 
soluciones a los gravísimos problemas del país en materia económica, educativa y de seguridad. 
Su ―oferta‖ para los mexicanos es más de lo mismo, como él lo dijo abiertamente y que bueno que lo haya hecho, 

porque así queda claro para los ciudadanos. El problema con el PAN y su aspirante oficial es que van 11 años de 
gobiernos federales y nunca llegó el ―cambio‖ que prometieron en el 2000 y que hizo que muchos mexicanos se 
fueran con el engaño. 
Otro problema para los panistas es que el nivel de vida en materia económica, de seguridad y de combate a la 
corrupción no solamente no mejoró en estos dos últimos sexenios, sino que empeoró, como lo demuestra el 
hecho de que más mexicanos hayan caído en pobreza y que los dos últimos presidentes de la República hayan 
sido incapaces de proteger la vida, el patrimonio y la tranquilidad de la gente. 

Además, durante años el panismo se la pasó criticando –con razón– a los gobiernos priistas por la corrupción y la 
existencia de los llamados ―candidatos oficiales o tapados‖. Hoy, en el poder, ellos cometen los mismos excesos, 
debido a que nunca investigaron ni castigaron los abusos contra el erario público de personajes como los hijos de 
Martha Sahagún o de Juan Camilo Mouriño, además de que la postulación del mismo Ernesto Cordero representa 

un intento de imposición presidencial. 
Es cierto que faltan varios meses para la elección presidencial y que cualquier cosa puede pasar, sobre todo si el 
PRI impone candidatos indeseables, sin posicionamiento o rechazados por la ciudadanía. No obstante, las 

encuestas serias marcan que el priismo va muy arriba de los demás partidos y que un motivo importante para 
ello es que los gobiernos del PAN y PRD demostraron no ser mejores que los priistas.  
*Presidente de la comisión de Salud en el Congreso del estado 
http://impreso.milenio.com/node/9026390 
 
(Opinión/Víctor Reynoso) 

 
Rumor 
Vuelve a circular el rumor (lo hizo hacia 2003, en la víspera de la nominación del candidato del PRI a la 
gubernatura de Puebla) de que Mario Marín dejaría su partido. Eso en el caso de que ni él ni alguno de los 
integrantes de su grupo obtuvieran las candidaturas que buscan para la elección del 2012. Ignoro si entonces o 
ahora el político poblano haya tenido esa intención, sé que es una posibilidad real, pero se da ahora en un 

contexto radicalmente distinto, y las consecuencias serían muy diferentes. 

http://impreso.milenio.com/node/9026406
http://impreso.milenio.com/node/9026390
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La cantidad y calidad de priistas que han dejado su partido para pasar a militar a otros en notable. Basta ver a 
los hombres fuertes del PRD, casi todos expriistas: López Obrador, Ebrard, Cárdenas. O volver la vista al vecino 
Tlaxcala, donde los expriistas han dado a otros partidos dos gobernadores, Adolfo Sánchez Anaya por el PRD y 
Héctor Ortiz por el PAN. 

En 2003 era claro que Mario Marín era el político más popular en Puebla. Que si su partido no lo nominaba 
candidato y él decidía escindirse y ser candidato de otro partido muy probablemente ganaría, o dividiría al 
priismo dándole el triunfo al PAN. Fue por eso que Melquiades Morales optó por apoyarlo, a pesar del 
distanciamiento entre ambos. 
Hoy la situación es totalmente distinta. Marín seguramente sigue siendo popular en algunos sectores del estado 
de Puebla. Pero a nivel nacional es uno de los políticos más cuestionados. Si fuera candidato en la elección del 

2012, su nombre sería una de las principales banderas de la oposición. Si no es candidato, también. 
Ya se vio en la narrativa que esta semana presentó Ernesto Cordero en su intento de ser candidato del PAN: ―hay 

que impedir que regrese el PRI al poder, el PRI de Mario Marín, Ulises Ruiz y Humberto Moreira‖ (tres 
exgobernadores). 
Si hoy Marín deja el PRI, ¿a dónde iría? Sus opciones podrían ser el PAN, el PRD o la coalición que está armando 
López Obrador. ¿Sería bien recibido en alguna de estas fuerzas políticas? La pregunta tiene un tono de crueldad. 
La respuesta es obvia. 

Circula por internet una propaganda política con el formato de la librería Gandhi: ―¿Piensas votar por el PRI en 
2012? Tenemos libros de historia.‖ 
El principal reto del PRI ahora que tiene al precandidato más popular es demostrar que no es ni el viejo PRI del 
siglo pasado. Ni el nuevo PRI de gobernadores cuestionables. Por eso se ve difícil que Marín obtenga lo que 
quiere.  
*Investigador de la UDLAP 
http://impreso.milenio.com/node/90263897 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

La misma gata... (Parte 1) 
En el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) de Puebla las cosas siguen igual o peor que en las últimas dos 
administraciones presididas por el baquetón de Gustavo Díaz Ordaz Castañón y el sinvergüenza de Ernesto 
Guerrero Aguilar. 
Y es que la historia del partido del tucán es muy singular. 
Al menos sus dos últimos dirigentes en Puebla dedicaron sus respectivos periodos a vivir del partido y a llevar 
una vida de reyes. Nada les preocupó más que poder amasar una fortuna a costa del erario público y de los 

recursos que les hizo llegar el Instituto Electoral del Estado (IEE) vía Partido Verde. 
Ambos personajes arribaron al instituto político de sus amores ($$$) por el dedo de su dios, es decir Jorge 
Emilio González Martínez, quien les dio fama y fortuna por el simple hecho de haber sido sus grandes amigos. 
Y es que el primero, es decir, Gustavo Díaz Ordaz, esposo de la famosa actriz Daniela Castro, apareció de la 
nada, se hizo presidente estatal del Verde y al mismo tiempo diputado local. Gozó de las mieles del dinero y del 

poder a manos llenas, además operó en Puebla amparado por el gobierno en turno. 
Desde entonces, Ernesto Guerrero se convirtió en su mejor amigo, su  perro fiel, su vasallo. 

Guerrero fue el hombre de confianza de Díaz Ordaz Castañón desde su reinado en el Verde, por lo que al final no 
había que desampararlo. Y así fue, por eso es que éste Guerrero heredó el trono del nieto del ex presidente del 
país en su partido.  
Sin embargo, Ernesto siguió la misma escuela que su antecesor y se dedicó única y exclusivamente  a desplumar 
al tucán. 
Muchas son las anécdotas, historias, pasajes, la información, las pruebas, los casos y demás relatos sobre la vida 

del Verde en Puebla. Lo único malo es que son narraciones de pena y tristeza para los pocos militantes que aún 
creen en la realidad ficticia del partido que cuida el medio ambiente. Tristemente -en la última década- el Verde 
sólo ha funcionado como la casa chica del PRI, la caja fuerte de sus dirigentes, empezando por Jorge Emilio 
González, el trampolín de muchos y el cómplice político de otros. 
En Puebla, de no ser por la existencia de Juan Carlos Natale, la curul que le operó y regaló el PRI, así como la 
ambición presidencial de Manlio Fabio Beltrones, el PVEM no existiría. 
Y es que el partido propiedad de la familia González Martínez no ha cambiado en nada. Mucho menos lo hará si 

Jorge Emilio continúa siendo parte de la estructura nacional que gobierna el Vede. Y es que si bien dejó la vieja 

http://impreso.milenio.com/node/90263897
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titularidad del Verde, podría volver a una secretaría ejecutiva, quien sabe.  
El caso es que mientras Manlio Fabio Beltrones siga en su terca idea de ser el candidato presidencial del PRI y 
vender muy caro su amor, el Verde poblano y Natale continuarán administrando los 70 mil pesos mensuales que 
obtienen de su dirigencia nacional. 

Y sostengo que el Verde sigue en las mismas debido a que sigue siendo el mismo partido, el de las injusticias, el 
de la nula estructura, el de los recursos a escondidas, el de los reyes, el de los jerarcas, el de los ricos, y su 
representante en Puebla es el mejor ejemplo. 
Sobre todo porque a Natale ya sólo le falta ser novio o esposo de una actriz famosa para igualar al 100 por ciento 
al partido Verde de antes. 
Para nadie es un secreto que el Verde carece de una estructura real, de una militancia constante y sonante, así 

como de una identidad política en Puebla. El Verde no ha pasado de ser el partido de los niños bonitos que tienen 
hueca la cabeza. 

Y para muestra un botón. 
Los integrantes de la dirigencia, secretaría general, o como se llame, no tienen ni para un lápiz. Las oficinas del 
partido operan en números rojos, no hay recursos ni para gasolina y mucho menos para organizar acciones en 
pro del medio ambiente. Ya ni se diga para hacer política. 
Al encargado de medios del Verde le deben más de dos meses de sueldo. Su salario siempre le llega incompleto 

porque, como dice Natale, en el Verde  ―no hay recursos para nada‖. 
No hay como organizar a la militancia, invitarles un refresco o estimular sus acciones. 
El PVEM en Puebla sólo es Natale. 
En suma, Juan Carlos Natales es la quinceañera, el padrino, el dueño del salón y todo lo que se le antoje en su 
fiesta, perdón, en su partido. Eso sí, ya se siente en el Senado. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-La-misma-gata...-(Parte-1)&id=1417 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Lastiri les hizo fraude a los 16 aspirantes a dirigir el PRI de Puebla 
La elección del nuevo presidente del Comité Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Puebla se 
ha convertido en un nudo gordiano, sobre todo por la falta de pericia del líder estatal del partido, Juan Carlos 
Lastiri Quirós, quien literalmente les hizo un fraude electoral a los 16 aspirantes a acceder a dicho cargo, lo que 

ha acabado de enrarecer el proceso interno.  
Resulta que hace dos semanas la confrontación entre los candidatos había crecido tanto por el fracaso de sacar 
una planilla de unidad o de reducir el número de contendientes a no más de tres o cuatro, por lo que el 
presidente estatal del PRI decidió intervenir y se reunió con los aspirantes, con quienes no pudo llegar a un 
acuerdo para destrabar el proceso electoral interno.   
Y es que en el encuentro, el único que apoyaba las propuestas de Juan Carlos Lastiri era el ex secretario de 
Gobernación del ayuntamiento de Puebla, Juan de Dios Bravo Jiménez, quien ha sido señalado como el 

―candidato oficial‖ de la dirigencia del partido. Esa situación acabó de molestar a la mayoría de los participantes 
de ese encuentro. 

Ante la falta de avances en las pláticas, Lastiri sacó una propuesta que dio un giro de 180 grados a la reunión, al 
plantear que en ese momento cada uno de los contendientes votara por quién debe de dirigir al partido. 
Les prometió que el voto sería secreto. 
Que el resultado serviría para orientar una posible solución al proceso interno. 

Que a la siguiente semana les daría a conocer quien de los 16 aspirantes había obtenido más apoyos. 
Y que el resultado, solamente ellos lo conocerían. 
Alguien le preguntó: ―¿por qué si somos 16 tiene que esperar el resultado hasta la próxima semana?‖  
A lo que Lastiri evitó responder.  
El único argumento evasivo que utilizó fue que era viernes y el fin de semana se iría a descansar a su tierra, a 
Zacatlán, en donde ya fue presidente municipal.  
La insistencia de Lastiri fue dejando sin argumentos a quienes se oponían a la votación. Al final logró su cometido 

el presidente del partido. 
El método impuesto por Lastiri resultó poco ortodoxo. 
Para hacer el escrutinio sacó unas tarjetas que tenían los nombres de los 16 aspirantes. 
A cada uno de ellos lo llamó en privado, y sin ningún cuidado, les exigía, ante la vista de él, que tachara una de 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-La-misma-gata...-(Parte-1)&id=1417
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las 16 opciones. 
Se dice que Iván Galindo y Juan de Dios Bravo, quienes son los dos principales candidatos y han polarizado, 
votaron por su contendiente más importante. 
Es decir, Galindo tachó el nombre de Bravo. 

Y Bravo hizo lo mismo sobre el nombre de Galindo. 
Pero los demás no mostraron mucha simpatía ni por Bravo ni por Galindo.  
Una vez que terminó el ejercicio electoral, el presidente estatal del PRI se retiró sin dar mayores explicaciones. 
Todo lo que prometió no se cumplió. 
Es la fecha que no les da a conocer el resultado a los 16 aspirantes. 
Nadie tiene la confianza de que no se haya alterado las tarjetas usadas para votar. 

Y no se respetó la discreción que ofreció Lastiri. 
Se dice que las tarjetas las usó para mostrárselas e intentar negociar con los ex ediles de Puebla Enrique Doger 

Guerrero y Blanca Alcalá Ruiz; el ex candidato a la gubernatura, Javier López Zavala; y con el líder de la CNOP y 
diputado federal, Fernando Morales Martínez. 
Ya que ellos son quienes están apadrinando a los diferentes aspirantes a la presidencia del PRI de la capital. 
Aún así, Lastiri no logró una negociación exitosa. 
Por eso ahora lo están rebasando las circunstancias y se estima que próximamente intervendrá el Comité 

Ejecutivo Nacional del PRI para nombrar a un delegado que haga las funciones de presidente del partido en la 
capital. 
Ello es consecuencia de que Lastiri soslayó el proceso de Puebla y no intervino a tiempo. Que no pudo negociar. 
Ni mucho menos ganarse la confianza de los 16 aspirantes, a los que acabó haciendo víctima de un mini fraude 
electoral. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 
 
Ausencia del estado en el campo poblano  

La Confederación Nacional Campesina (CNC) advirtió sobre un grave desabasto de maíz, frijol y verduras en el 
estado de Puebla a consecuencia de las heladas de la semana pasada, considerada por el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas como ―la peor en los últimos 20 años‖ y de los nulos apoyos que tanto el gobierno del estado 
como la Federación han brindado a los campesinos 
Es cierto que el reciente siniestro generará un grave trastorno al campo poblano. No obstante, ese no es por 
mucho el más difícil y complejo problema para el agro. La verdadera raíz de la vulnerabilidad de los campesinos 
radica en la carencia de políticas públicas por parte de la Federación y el gobierno estatal para apoyar sus 

actividades. 
Las actuales condiciones del mercado y la tendencia cada vez más marcada de las administraciones federal y 
estatal de ir siendo omisos en su responsabilidad con el agro, limitándose a establecer programas paliativos, no 
ayudan en nada a los agricultores, quienes se enfrentan a la constante alza en los precios del grano y a la escasa 
rentabilidad que pueden obtener. 
Tan sólo en 2007, la crisis alimentaria hizo que el precio del maíz aumentara de 2 mil 400 a 3 mil 500 pesos, 

pero ahora resulta que, supuestamente sorteado el periodo crítico el precio de esa misma cantidad de grano se 
ubica en los 5 mil 700 pesos, como consecuencia de la acumulación que han ejercido especuladores que sólo 

lucran y explotan las condiciones desfavorables, sin que las autoridades intervengan de manera efectiva para 
evitar los abusos.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/editorial.php 
 

 
 

(Primera columna/Oscar López)  

 
*Todo en calma esta noche 
*Garantizada la seguridad en Puebla 
*Felicidades a los periodistas poblanos 
A pesar de la campaña que se inició hace un par de semanas en las redes sociales para invitar a la gente que 
se abstenga de asistir a los festejos patrios, esta noche se espera que en Puebla, tanto en la capital del estado 
como en el resto de las ciudades al interior de la entidad la gente acuda como cada año al Zócalo y a las plazas 

principales. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/cuitlatlan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/15/puebla/editorial.php
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El festejo de la noche mexicana siempre se ha caracterizado por ser un encuentro familiar, aunque en otras 
entidades del país como Michoacán se haya tenido experiencias lamentables, sin embargo en Puebla tanto el 
gobierno federal como el estatal, el municipal y el Ejército Mexicano han coordinado esfuerzos para garantizar a 
las familias poblanas que su estancia en la plaza del Zócalo transcurra sin contratiempos lamentables. 

El mismo gobernador Rafael Moreno Valle amplia la invitación de manera personal para que todos acudan al 
Zócalo capitalino a participar de la ceremonia del grito en tanto el ayuntamiento de puebla ya también dispuso 
de más de 400 permisos para que los vendedores ambulantes realicen su tradicional vendimia, pues un 15 de 
septiembre no es lo mismo sin chalupas, molotes, confeti y de mas artículos tradicionales. 
Así que todos podremos acudir con la certeza de que en Puebla los elementos de seguridad realizarán sus 
trabajo de manera correcta, tal y como lo comentó su jefe Ardelio Vargas. 

Esperemos que en otras partes del país donde ya incluso se ha conocido de amenazas también a través de las 
redes sociales, estas no se concreten por el bien de todo el país. 

Por cierto que para la crónica política también será interesante observar el trato entre los anfitriones de la 
noche. Pues a pesar de que el alcalde Eduardo Rivera Pérez asegure en los eventos públicos que no existe 
distanciamiento con el gobernador del estado, lo cierto es que en los últimos encuentros los saludos no han 
sido tan cálidos. 
Al final siempre ha privado la cordura política, estamos seguros de que ésta noche no será la excepción.  

CONFETI… EL CLUB PRIMERA PLANA DE PERIODISTAS ENTREGÓ AYER RECONOCIMIENTOS A REPORTEROS DE 
TODO EL PAÍS… DE PUEBLA SE RECONOCIÓ LA TRAYECTORIA DE MARÍA DE LOS ÁNGELES GARCÍA, CRISTINA 
OLGUÍN, LETICIA HERNÁNDEZ, LETICIA GARCÍA POLO, RODOLFO RUÍZ Y QUIEN FUERA NUESTRA REPORTERA, 
JEFA DE REDACCIÓN, Y DIRECTORA EDITORIAL VERÓNICA VÉLEZ MACUIL… DESTACARON SU TRAYECTORIA 
POR 40, 35, 30 Y 25 AÑOS DE CARRERA PERIODÍSTICA… FELICIDADES A TODOS. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3816 

 
 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 

El procurador desdeña al crimen 
Ayer, el procurador de Puebla, Víctor Carrancá, afirmó que no hay alerta en el estado por la presencia del crimen 
organizado porque los tres presuntos integrantes de la Familia, de origen michoacano, recién detenidos y 
procedentes de Morelos sólo iban de paso. El funcionario puede tener razón pero su posición contrasta con la 
orden que por la noche dio el gobernador Rafael Moreno Valle en el Consejo Estatal de Seguridad de blindar al 
estado de la penetración del crimen organizado. Los peligros de la intromisión del narcotráfico en la vida del 
estado están latentes y es que penetran como la humedad, por cualquier rendija, por lo que ninguna autoridad, 

menos el procurador, pueden no estar alertas a menos que sepan algo o en esa omisión se conviertan en 
cómplices.  
Hay entidades como Jalisco y Nuevo León donde se suponía que nunca iban a entrar y por momentos han 
convertido sus calles en zonas de guerra con daños colaterales que han secuestrado la paz y la tranquilidad de 
sociedades prosperas y trabajadoras. Eso es lo que debe evitarse en Puebla y hay autoridades, para empezar el 

gobernador, que están empeñados en que eso no suceda al costo que sea. 
Hay instituciones que parecen impenetrables como Gobernación y Hacienda donde el crimen ha conseguido entrar 

y recibir favores. Ahí están los permisos que otorgaron funcionarios panistas para el funcionamiento de casinos y 
casas de apuestas tanto del gobierno de Vicente Fox como del actual. De ese tamaño los riesgos. 
Ayer, el periodista Francisco Rodríguez en su Índice Político publicaba una bien documentada información que me 
permito compartir: 
―La protección de la fallida Administración de Felipe Calderón a los casinos legales e ―ilegales‖ –esto es, aquellos 
que funcionan al amparo de permisos otorgados a otras empresas, cual le platiqué ayer aquí– no sólo es 

―política‖, a través de la Secretaría de Gobernación… también existe involucramiento de la Secretaria de Hacienda 
y Crédito Público, que protege y tolera actos de evasión fiscal cometidos por los ―empresarios‖ de estos centros 
de apuestas. 
―Sergio Hidalgo Monroy-Portillo, ex Oficial Mayor de la SHCP y actual director general del Servicio de 
Administración y Enajenación de Bienes (SAE) dependiente de la dependencia hasta hace unos días encabezada 
por el ahora precandidato presidencial panista Ernesto Cordero, por ejemplo, está asociado con una empresa 
canadiense para la venta de maquinas tragamonedas denominadas Clase III. Y ha prosperado porque su esposa, 

María Verónica González Rossi, es directora de Relaciones Públicas de la Presidencia de la República y persona de 
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todas las confianzas del señor Calderón, para quien trabaja desde la llamada época de la transición intersexenal. 
―Aprovechando ―la fuerza‖ de su esposa, Hidalgo ha logrado el apoyo del subsecretario de Hacienda José Antonio 
González Anaya para proteger a estas empresas en su continua evasión fiscal. Vea usted algunos ejemplos. 
―1) Centro de apuesta Casino Life Del Valle, ubicado en Av. Insurgentes # 1288 en la Colonia del Valle, de la 

capital nacional: En las apuestas para ―maquinitas‖, black jack y ruleta, un 18% de la venta que se realiza 
automáticamente es manejado como ―Promoción‖ por la utilización de la maquina, lo que constituye un acto de 
evasión fiscal para efectos del ISR. Asimismo, se evade el pago de derechos del 2% que se debe realizar a la 
SEGOB del total de Ingresos Brutos. 
―Cabe mencionar que este método de evasión lo utilizan todas las Empresas propietarias de Casinos, variando los 
porcentajes de acuerdo a los criterios enteramente subjetivos de cada empresa. 

―2) Centro de apuesta Play City Antara, ubicado en Av. Ejército Nacional y Moliére, Colonia Granada, en el 
Denominado Centro Comercial Antara, al poniente de la Ciudad de México: 

―En las apuestas para maquinitas, black jack y ruleta, de la venta que se realiza un 20% automáticamente es 
manejado como ―Servicio de acceso, uso, instalación de terminal‖, por la utilización de la maquina, lo que 
constituye un acto de evasión fiscal para efectos del ISR. También, claro, se evade el pago de derechos del 2% 
que se debe realizar a la SEGOB del total de Ingresos Brutos. 
―Bastan estos ejemplos de entre otros muchos que conocen quienes son clientes de estos casinos. Lo que aún no 

es suficiente es la explicación que a los mexicanos nos debe la fallida Administración de Felipe Calderón. ¿A 
cambio de cuánto se da la protección política y fiscal a los casinos ilegales?‖ 
De ese tamaño los riesgos, que no se pueden ni deben soslayarse. El procurador Carrancá ya sabemos, por su 
boca, no está alerta. 
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=449 
 

(Angelopolitanas) 
 
Alejandro Manuel Pagés Muñón, flamante director del Instituto Registral y Catastral del estado advirtió que el 
gobierno local no descarta la bursatilización de sus ingresos para hacer eficiente los servicios con rezagos en sus 

procesos de trámite, todo depende de cuánto le aprueben al estado en el Presupuesto de Egresos para este 

organismo.  
Comentó que los cambios en el instituto implican no sólo rotar al personal sino modernizar el trabajo, para lo cual 
se necesitan muchos millones de pesos y con los 30 que tiene de presupuesto para arrancar no alcanza por lo 
que buscan financiamiento bursátil y es que el gobierno estatal no tiene intenciones de recurrir a préstamos de la 
línea de crédito por dos mil 500 millones que tiene aprobada por el Congreso local.  
No faltarán los comentarios y menos las especulaciones pero es una decisión política la de acercar las acciones de 
gobierno en el interior del estado y por ello el secretario general, Fernando Manzanilla, arrancó ayer giras de 

trabajo por las siete regiones que integran la entidad y para empezar se reunió con 30 presidentes municipales 
de la sierra norte, líderes sociales y medios de comunicación en Huauchinango.  
Aprovechó para anunciar la creación de un área de Enlace con los Presidentes Municipales, que se encargará de 
dar seguimiento a las gestiones que lleven a cabo los alcaldes poblanos ante las distintas dependencias de la 
administración pública estatal. Manzanilla pretende tener el contacto directo con las regiones y es que la 
gobernabilidad pasa por esa indispensable vinculación.  
@  

Es poblano, originario de Santa María Ixtiyucan, municipio de Nopalucan, su nombre: Germán Gómez  Martínez 
de 22 años de edad. Es alumno del décimo semestre de la carrera de veterinaria enla Universidad Realísticay 
salió a trabajar a una comunidad en la sierra de Guerrero el pasado 21 de agosto, pero ya no regresa a casa. 
La Policía Judicialguerrerense les dijo a sus padres que no tiene caso buscarlo pues ―de no estar muerto, es ya un 
asunto de trata y narcotráfico por lo cual ya es innecesaria la investigación‖. Ellos piensan que por ser pobres 
deben olvidarse del asunto. 

Germán es vendedor ambulante de rastrillos, es delgado de tez blanca y 1.60 de estaturas. Se formó ya una 
cadena y los números para reportar datos de él son: (045)2225280955 (045)9541185209 (01)2221129715 
(045)2221129715. Sila Procuraduríade Guerrero no puede encontrarlo, la sociedad sí. 
@  
Desde el viernes pasado organizaciones campesinas  e integrantes del 
Consejo Agrarista Poblano realizan plantones en Casa Aguayo, supuestamente 
para presionar al gobierno local con el argumento de ser defensoras de los campesinos 

pobres.  

Hay organizaciones de todos los colores y sabores; estánla CNC, CCI, UNTA, Unidad Campesino e Indígena de 

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=449
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Puebla, Central Cardenista, Barzón, UCD, UGOCEM y CIOAC, entre otras. Sus líderes son Andrés Toriz, Armando 
Herrera, Mario Vélez, Magdaleno Ríos y los generales priistas.  
En realidad ellos quieren llevarse una bolsa de 30 millones de pesos para hacer proyectos productivos y apoyar el 
desnutrido agro poblano,  en el fondo ellos lo que quieren es manejar los recursos como lo hacían con el gobierno 

de Mario Marín. El ejemplo de Antorcha Campesina cunde y es que presumen dirigentes antorchistas que ya 
llegaron a acuerdos con el gobierno poblano. ¿Será? 
http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/ 
 

 
 
(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 

 
Congreso local es Rápido y Furioso 

Quien recuerde la operación Rápido y Furioso seguramente tendrá de inmediato en su mente una carga de 
sentimientos de molestia y revanchismo. Y no es para menos. 
La intervención del gobierno norteamericano en la soberanía de nuestro país ―sembrando‖ armas para ver qué 
pasaba, es un hecho que siempre despertará nuestra inconformidad como patriotas. 
Pues bien, el Congreso del estado es el primero en el país en exigirle al Senado de la República que a su vez 
solicite a la Secretaría de Relaciones Exteriores información precisa sobre los daños causados por la filtración de 

armas. 
Esto es, que Relaciones Exteriores exija la información precisa para después repercutir del daño causado por la 
operación Rápido y Furioso. 
Me llama la atención la información, porque además de que el reporte exige información detallada, coincide con 
algo que en 2008 fue publicado en Puebla. 
Me refiero al documento El Tráfico de Armas en México 2008. El mismo revelaba que Puebla estaba entre las 
cinco entidades con mayor registro de tráfico de armamento. 

Y si el flujo armamentista continúa en el estado, ¿cuántas de éstas pertenecen a las filtradas por el gobierno 
norteamericano? 
Es sólo pregunta. 
Por cierto, al día siguiente del Informe de Gobierno, la canciller Patricia Espinosa aseguró que en el operativo 
Rápido y Furioso no hubo una decisión unilateral en el gobierno estadounidense porque fue realizado sin que se 
enterara la administración de Barack Obama. 
El operativo consistió en el ingreso ilegal de unas 2 mil armas a territorio nacional por parte del Buró de Alcohol, 

Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos (ATF). 
Según El Economista, en relación con los mexicanos en el exterior y con migración, el V Informe de Gobierno 
reporta que de septiembre del 2010 a agosto del 2011 hubo un incremento de 28% de casos de connacionales 
víctimas de maltrato y violencia doméstica en Estados Unidos, respecto al mismo periodo anterior. 
El documento detalla que en este espacio se atendieron 2,530 casos de mexicanos residentes en la Unión 
Americana de agresiones de este tipo durante el actual lapso reportado, mientras que en el año anterior, 1,831. 

Del total de casos, 1,865 son de rubro de atención a violencia doméstica (93% mujeres y 7% a hombres)y 665 
víctimas de maltrato (57% hombres y 43% mujeres). 

Esperamos que el informe que solicitaron los diputados sea más amplio. 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113722&articulo=Decodificador%20Urbano</B> 

 

 
 
(Etiqueta con destino/Luis Alberto González) 
 
* El futuro de Enrique Agüera, después del 4 de octubre 
* Tras el 2º Informe habrá definiciones dentro y fuera de la BUAP 

* En 8 años presupuesto universitario se ha incrementado 240.21 % 
Un día muy esperado para las definiciones del Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, 
Enrique Agüera Ibáñez, será sin duda el 4 de octubre próximo, fecha en que dará su Segundo Informe de 
Labores de su Segundo Periodo rectoral al frente de la máxima Casa de Estudios poblana. 
Después de 8 años al frente de la BUAP (2 años de interinato y 6 de Rector electo) es el tiempo de las 

definiciones y el escenario que se presente con motivo del 2º Informe, será lo que marque el futuro inmediato 

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/
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de quien ha logrado la consolidación de la Universidad que vivió años aciagos en los 70´s y arrastró un gran 
desprestigio al grado que los egresados no tenían oportunidad de colocarse laboralmente. 
Hoy las cosas han cambiado radicalmente y un egresado tiene muchas oportunidades dentro de las empresas y 
el mercado laboral nacional. 

Sin embargo los hechos que se visualicen dentro del evento a celebrarse en un lapso no mayor a 20 días (4 de 
octubre) marcarán derroteros en la vida del Rector Agüera Ibáñez. 
El conocimiento, la buena imagen y la percepción social en forma positiva de Agüera Ibáñez, es de todos sabido 
en el mundo universitario y político estatal, tan es así que lo pelean para ocupar una candidatura para el Senado 
por el PRI, PAN y PRD ó izquierdas (PT- Movimiento Ciudadano). 
No sólo su discurso tendrá un seguimiento especial por parte de los asistentes (empresarios, políticos, maestros 

universitarios, estudiantes, sociedad, medios de comunicación), porque en el mismo se espera marque 
lineamientos, planes y proyectos a dos años de concluir su rectorado, sino que también empezarán a asomar la 

cabeza quienes arrancarán la sucesión en la BUAP. 
Fundamental para todos es ver quiénes serán los invitados de Enrique Agüera Ibáñez, pero las miradas que 
mayor atención concentrarán serán hacia el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
El morbo inicial será si asiste al 2º Informe ó envía un representante bajo el argumento de una agenda local y 
nacional llena, como ha sucedido con el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez. 

El siguiente punto concéntrico será el discurso que emita ese día, si asiste, el Jefe del Ejecutivo Estatal. 
Se volverá ver la cercanía de los últimos meses ó habrá distanciamiento entre ambos personajes luego de los 
escenarios políticos que vienen con miras al proceso electoral del 2012. 
Si bien Agüera Ibáñez ha insistido y ha declarado reiteradamente a todos los medios que su prioridad es y sigue 
siendo la Universidad, pueden darse algunas interesantes lecturas al evento. 
Unas preguntas: 
¿Moreno Valle veladamente inducirá al Rector a inclinarse a dejar la BUAP y unirse a las filas del PAN para el 

próximo año? 
¿Estará dispuesto Agüera a dejar su alma mater a dos años de concluir su rectorado? 

¿Buscará, a nombre de las Universidades y de la propia BUAP, una curul en el Senado para luchar y llevar más 
recursos a la educación superior en los próximos 6 años? 
¿Pensará que el Senado puede ser un escalón para mantenerse dentro de la política estatal y nacional, con 
miras a buscar ser Gobernador de Puebla?. 

El 4 de octubre empezará a escribirse una nueva historia para la BUAP, para Enrique Agüera Ibáñez y para 
Puebla. 
Eso no lo duden… 
CON AGÜERA AUMENTÓ PRESUPUESTO BUAP EN 240.21 % 
Durante los 8 años que ha tenido al frente de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera 
Ibáñez, el presupuesto se ha incrementado en 240.21 %, siendo la diferencia de lo aplicado, entre el 2004 y el 
2011, de 2 mil 486 millones 749 mil 825 pesos. 

Tan sólo hay que recordar que el Ayuntamiento de Puebla ejerce en este 2001 recursos por 2 mil 591 millones 
742 mil pesos, mientras que la BUAP aplica 4 mil 260 millones 237 mil 259 pesos. 
Los gobiernos federal, estatales y municipales, incluso la misma BUAP, presumen que hacen más obras 
comparativamente con sus antecesores y es lógico porque cada año el presupuesto se ha incrementado en todos 

los niveles gubernamentales y en las mismas universidades. 
Lo que sí es rescatable es la imagen que tiene hoy la máxima Casa de Estudios, el crecimiento y la calidad 
educativa, así como de los nuevos inmuebles y el mismo campus universitario, lo que le ha valido 

reconocimientos al Rector Agüera que en días pasados además recibió la nueva certificación por parte de parte 
de Moody´s. 
Estos son los presupuestos con lo que ha contado, del 2004 al 2011, Enrique Agüera Ibáñez: 
• En 2004 el presupuesto fue de 1 mil 773 millones 487 mil 434 pesos. 
• En 2005 se ejercieron 2 mil 199 millones 569 mil 461 pesos, es decir que aumentó en 19.37 %. 
• Para 2006 el monto autorizado y utilizado fue de 2 mil 423 millones 875 mil 343 pesos, lo que significó un 

incremento del 9.25 % 
• El presupuesto 2007 fue de 2 mil 587 millones 355 mil 392 pesos, el 6.31 % más que el año anterior. 
• Durante 2008 se erogaron 2 mil 991 millones 118 mil 229 pesos, un aumento del 13.49 %. 
• El presupuesto del 2009 ascendió a 3 mil 279 millones 138 mil 374 pesos, 8.78 % más que el periodo 
anterior. 
• En 2010 se aplicaron 3 mil 688 millones 036 mil 031 pesos, un 11. 08 % más que el año anterior. 

• Finalmente en 2011 se trabaja en la BUAP con recursos por un monto de 4 mil 260 millones 237 mil 259 
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pesos, el 13.43 % más. 
Por donde se le vea la BUAP es un ente muy importante y puede catapultar a un buen administrador y visionario 
Rector. 
Ahí están los datos, las cifras y las acciones. 

Falta ver que viene durante y después del 4 de octubre. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-El-futuro-de-Enrique-Aguera,-despues-
del-4-de-octubre&id=1416 
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